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avés do Secretariado para a Liturgia dis-
ponibilizou esta semana o formulário com 
o Rito da Celebração dos Sacramentos da 
Iniciação Cristã de Adultos na Vigília Pas-
cal. Conforme antiquíssima tradição a Noite 
Santa da Ressurreição do Senhor é o tempo 
oportuno para iniciar os adultos nos Sacra-
mentos. A Páscoa de Cristo é agora celebra-
da no sacramento e os já batizados renovam 
neste dia as promessas batismais. 

A Federação das Indústrias de Minas Ge-
rais, núcleo Norte de Minas, abriu desde o 
dia 11 de abril, as inscrições para o “Chal-
lenge FIEMG Lab”, programa de desafios de 
inovação aberta, realizado em parceria com 
indústrias, que proporciona gratuitamente 
oportunidades de negócios e desenvolvimen-
to para startups e spin-offs de todo o Brasil. O 
programa compreende, identifica, conecta e 
aplica novas soluções e tecnologias aderentes 
aos desafios propostos. Foi realizada no Centro de Convenções de Pirapora a 2ª Conferência Municipal de Saúde Mental com o tema: “A Política 

de Saúde Mental como Direito. Pela Defesa do cuidado em liberdade, rumo a avanços e garantia dos serviços da atenção 
psicossocial no SUS”. 

Reciclamontes capacita 
síndicos e zeladores para 
coleta seletiva
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Arquidiocese orienta 
sobre sacramentos da 
iniciação cristã de 
adultos na Vigília Pascal

Pirapora realiza II Conferência 
Municipal de Saúde Mental

DIVULGAÇAO 

Fiemg Norte abre 
inscrições para Challenge 
Fiemg Lab

“A integração e o fortalecimento de ações conjuntas entre a Rede de Atenção Psi-
cossocial (RAPS) e os serviços de atenção primária dos municípios são algumas das 
ações de fundamental importância para garantir o atendimento das demandas da po-
pulação pós-pandemia Covid-19. 

ASCOM CMMC

Atendendo convite do comandante do 55º Batalhão de 
Infantaria do Exército Brasileiro, coronel Hidelgard Borba de 
Vasconcelos, vereadores de Montes Claros, compareceram na 
manhã desta quarta-feira naquela unidade, onde tiveram opor-
tunidade de conhecer de perto toda estrutura, o trabalho e as 
missões ali realizadas. 

Vereadores visitam 55º 
Batalhão de Infantaria e 
conhecem projetos realizados 

DIVULGAÇÃO

A Secretaria de Cultura da Prefeitura de Montes 
Claros, utilizando recursos da Lei Aldir Blanc de In-
centivo à Cultura, lançou um edital com o objetivo de 
fomentar artistas locais e minimizar os efeitos socio-
econômicos causados pela pandemia. Dessa forma, 
ontem, às 20 horas, aconteceu a abertura da exposi-
ção ‘Gerais em Arte’, um dos projetos selecionados e 
beneficiados pela Lei. 

Exposição apresenta artistas indígenas e 
quilombolas
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Ao longo dos anos, a população 
idosa foi se tornando mais longeva 
e a expectativa de vida aumentou. 
Diante desse processo de envelhe-
cimento, começaram a surgir di-
versas limitações clínicas e físicas, 
entre elas, incluem-se as doenças 
emocionais e psicológicas.

Ao chegar nessa faixa etária de 
idade, muda-se a percepção da vida 
dessa população, o que implica em 
dificuldades de aceitação para as 
mudanças e desafios, inserido tam-
bém no contexto de saber lidar com 
a própria decisão individual ou da 
família sobre a ida permanente a 
uma Casa de Repouso.

Nesse sentido, as Casas de Re-
pouso têm como um dos principais 
requisitos assegurar a qualidade da 
saúde mental de seus assistidos, 
em atendimentos individuais ou 
em grupo. Em alguns casos, com 
os familiares do ente querido, ana-
lisa-se a necessidade, inclusive, de 
um apoio psicológico, procurando 

assim, a contratação desse profis-
sional.

Nesse momento de novas ro-
tinas, o apoio, acompanhamento 
e integração contínua de todos é 
essencial para o bem estar pessoal 
e mental, evitando casos graves de 
insônia, estresse, ansiedade ou de-
pressão, por exemplo.

O papel dos familiares e cuida-
dores das instituições também são 
de fundamental relevância para 
que a pessoa não se sinta sozinha 
e abandonada, em um momento da 
vida em que se vê desamparada do 
cuidado diário de seus entes queri-
dos.

É importante que a pessoa idosa 
exponha seus medos e angústias ao 
profissional e pessoas próximas, a 
fim de obter o cuidado adequado 
para o seu caso específico.

Ações preventivas para evitar o 
surgimento e avanço de problemas 
de saúde mental são trabalhadas 
pelas Clínicas de Repouso, que 

contribuem para uma qualidade de 
vida saudável em todos os aspectos.

O encorajamento a essas prá-
ticas de prevenção garante maior 
acolhimento através de simples 
atividades como ler, dançar, cozi-
nhar, conversar e ouvir o próximo. 
Exercícios físicos, desde que autori-
zados por um médico especialista, 
também são uma ótima oportunida-
de de praticar esses momentos de 
lazer, que trarão, além do convívio 
social com diferentes pessoas, be-
nefícios para o corpo e a mente.

Incluir as tecnologias, como 
celulares e tablets, também apro-
ximam a população idosa de sua 
família, criando uma conexão que 
os permitam se sentir próximos, 
diminuindo a distância.

Essas e muitas outras soluções 
acabam reduzindo sintomas asso-
ciados a quadros negativos e de-
pressivos e, consequentemente, 
culminam por gerar efeitos positi-
vos para a nova realidade que está 

sendo encarada. São tarefas que es-
timulam a memória e causam sen-
sação de satisfação, autoconfiança e 
autonomia.

Como observado, o apoio psi-
cológico, somado às avaliações pe-
riódicas de especialistas, resultam 
em eficazes estímulos às atividades 
praticadas pelo idoso, bem como 
facilitam a transição, adaptação e 
o entendimento de que o período 
dentro do seu “novo lar” será be-
néfico.

A terapia acaba sendo um signi-
ficativo aliado dentro do local, que 
visa também o conforto e segurança 
constantes dos pacientes 24 horas 
por dia. O amparo e zelo dos lares 
de repouso, somado ao acompa-
nhamento de outras especialidades, 
como cardiologista, endocrinolo-
gista, etc., e a presença familiar em 
visitas no recinto, ajudam no com-
bate ou retardamento de apareci-
mento dos transtornos emocionais 
mentais.

Os criptoativos são uma repre-
sentação digital de valores transa-
cionados, como as criptomoedas, 
que têm ganhado cada vez mais 
espaço no mercado financeiro. 
Quando foram criadas, em 2008, 
as criptomoedas interessavam tão 
somente aos libertários ao permi-
tir transações financeiras sem in-
termediários, mas verificadas por 
usuários da rede e gravadas em 
um banco de dados distribuídos 
denominado blockchain. Coinci-
dência ou não, o surgimento das 
criptomoedas se deu em meio à 
crise financeira causada pela ex-
pansão do crédito que financiou 
a bolha imobiliária nos Estados 
Unidos. 

A criptomoeda, além de facili-
tar pagamentos peer-to-peer, ou 
seja, de pessoa para pessoa sem a 
presença de intermediários, atual-
mente é definida como uma reser-
va de valor, tornando-se um ativo 
de proteção contra a inflação em 
muitos portfólios institucionais. 
Além disso, sua criptografia ga-
rante a segurança das transações 
e o anonimato dos titulares.  

Desde então, tal evolução 
contribuiu para o surgimento de 
empresas especializadas na facili-
tação do acesso aos criptoativos, 

chamadas de exchanges, além de 
estimular a entrada de investi-
dores institucionais no mercado 
digital e impulsionar a criação de 
legislações específicas para ativos 
digitais, o que resulta na valoriza-
ção da moeda e maior segurança e 
confiança no mercado cripto.

Há que se levar em conside-
ração que, assim como os inves-
timentos tradicionais, as cripto-
moedas também possuem valor 
econômico e fazem parte do que 
entendemos como patrimônio. 
Assim, há uma crescente tendên-
cia no mercado para a segregação 
dos ativos, utilizando os investi-
mentos em criptoativos como es-
tratégia de proteção patrimonial. 

No Brasil, as empresas que 
negociam criptoativos não estão 
expressamente sujeitas à regula-
mentação, seja do Banco Central 
ou da Comissão de Valores Mobili-
ários (CVM), o que torna mais di-
fícil ao poder público identificar 
movimentações suspeitas. Cou-
be à Receita Federal, por meio 
da Instrução Normativa RFB nº 
1.888, definir o conceito dos crip-
toativos e das exchanges, além de 
definir a obrigatoriedade de pres-
tação de informações, prazos e 
penalidades. Vejamos o conceito:

“Art. 5º Para fins do disposto 
nesta Instrução Normativa, consi-
dera-se:

I - criptoativo: a representação 
digital de valor denominada em sua 
própria unidade de conta, cujo 
preço pode ser expresso em mo-
eda soberana local ou estrangeira, 
transacionado eletronicamente 
com a utilização de criptografia e 
de tecnologias de registros distribu-
ídos, que pode ser utilizado como 
forma de investimento, instrumen-
to de transferência de valores ou 
acesso a serviços, e que não consti-
tui moeda de curso legal; e

II - exchange de criptoativo: a 
pessoa jurídica, ainda que não fi-
nanceira, que oferece serviços refe-
rentes a operações realizadas com 
criptoativos, inclusive intermedia-
ção, negociação ou custódia, e que 
pode aceitar quaisquer meios de 
pagamento, inclusive outros crip-
toativos.”

De acordo com o art. 6º da refe-
rida Instrução Normativa, a obri-
gatoriedade de prestação de in-
formações se aplica às exchanges 
de criptoativos domiciliadas para 
fins tributários no Brasil e às pes-
soas físicas e jurídicas residentes 
no Brasil quando: “(a) as opera-
ções forem realizadas em exchan-

ge domiciliada no exterior; ou (b) 
as operações não forem realizadas 
em exchange.”

No caso de pessoa física, a obri-
gatoriedade de reporte se aplica 
sempre que o valor mensal das 
operações, isolado ou conjunta-
mente, ultrapassar R$ 30.000,00. A 
Instrução Normativa RFB nº 1.888 
também prevê imposição de penali-
dades, como multa mensal no caso 
de ausência de prestação de infor-
mação ou de prestação extemporâ-
nea, inexata, incompleta ou incor-
reta, sem prejuízo de comunicação 
ao Ministério Público, em caso de 
indícios de ocorrência de crime de 
lavagem de dinheiro.

A Comissão de Assuntos Econô-
micos (CAE) do Senado Federal 
vem debatendo a regulamentação 
das criptomoedas por meio do 
Projeto de Lei 3.825/2019, de Flá-
vio Arns (Podemos-PR), que tem 
os PLs 3.949/2019 e 4.207/2020 
tramitando de forma conjunta . 
Contudo, enquanto não há uma 
regulamentação específica no orde-
namento jurídico pátrio direciona-
da às operações com ativos digitais, 
os nossos tribunais já vêm admi-
tindo a penhora de criptomoedas 
como forma de saldar débitos, em 
especial na Justiça Trabalhista. 

O presidente Jair Bolsonaro estará no principal palco econômico 
e político do Triângulo Mineiro, no dia 30 de abril. Ele vai participar 
da abertura da Expozebu, maior feira de pecuária zebuína no mundo 
e com os maiores empresários do agronegócio reunidos no mesmo 
espaço. Depois ele irá à cidade de João Pinheiro para participar da en-
trega de títulos de propriedades rurais. Ainda no mês de maio, estão 
previstas viagens de Bolsonaro as cidades de Governador Valadares 
e Montes Claros. Minas Gerais virou o principal roteiro dos pré-can-
didatos à presidência da República. O estado tem o segundo colégio 
eleitoral do país e o resultado no estado pode indicar o próximo pre-
sidente do país.

FORÇAS ARMADAS GASTAM COM VIAGRA
E REMÉDIO PARA CALVÍCIE

As Forças Armadas não cansam de surpreender com os gastos fei-
tos com recursos públicos, como os feitos de 2018 e 2020, quando 
reservou R$ 35 mil para compra de Viagra, o remédio usado para dis-
função erétil. Caiu nas contas dos brasileiros mais R$ 2,1 mil para re-
médios para retardar a perda de cabelo como Minoxidil e Finasterida. 
O assunto ganhou as redes sociais com piadas de todo tipo e público. 
Os pré-candidatos à presidência da República também questionam 
nas redes sociais o mau uso de recursos públicos por quem deveria 
proteger o país. O Brasil virou uma piada de mau gosto. 

REAJUSTE GERA EMBATE ENTRE GOVERNO E DEPUTADOS

No embate entre o governador Romeu Zema e os deputados esta-
duais mineiros por causa do reajuste salarial dos servidores públicos 
do estado, por enquanto quem sai perdendo é o próprio funcionalis-
mo. Os deputados querem um reajuste maior para algumas catego-
rias. Zema disse que não tem dinheiro e ontem, enquanto os deputa-
dos defendiam a derrubada dos vetos do governador, Zema foi para 
as redes sociais alertar para as mentiras espalhadas: “cuidado com 
as fake news daqueles que só se interessam por votos. Os servidores 
públicos merecem respeito, que começa por dizer a verdade, sem 
mentiras ou ilusão”. Ele acrescentou que “o reajuste de 10% é hoje 
o limite que o Estado consegue pagar a todos os 600 mil servidores, 
ativos e inativos, e terá impacto de R$ 5 bilhões/ano nas contas de Mi-
nas”. Zema também criticou a greve dos professores: “cabe destacar 
que após 2 anos de pandemia, com aulas não presenciais na maior 
parte desse tempo, é irresponsável que sindicatos fomentem greves 
justamente no momento de retomada do ensino da rede pública es-
tadual.” 

PRESIDENTE ATLETA

O ex-presidente Fernando Collor de Mello no curto período em 
que presidiu o Brasil, além de exibir camisetas e motos, ele adorava 
dar um rolê nos aviões de caça da Força Aérea Brasileira (FAB). Já o 
presidente atual, além das tradicionais motociatas, agora aparece se 
exibindo em rodeio galopando em um alazão de primeira. Quanto à 
governabilidade do país, tanto Fernando Collor como Jair Bolsonaro 
se esqueceram de governar.

ELEIÇÕES 2022

Em política não se admite decepção, já que, em princípio, não 
se pode confiar totalmente em quem tem o poder, ou pensa que o 
tem. Frustração sim, pois se espera que, apesar de falíveis, os polí-
ticos deem bons exemplos à sociedade e construam grandes obras 
de interesse público, pressionados pela opinião pública ou pela har-
monização de interesses conflitantes. Assim, a adesão de Geraldo Al-
ckmin como vice na candidatura de Lula à presidência da República, 
jogando no lixo sua honrada história política, é uma grande frustra-
ção. E deixa uma multidão de militantes políticos e pessoas do povo 
chocadas e desorientadas, como “cachorro que caiu da mudança”. 
Mas, como estratégia não se publica em jornais, envergonhado e a um 
passo da decepção, concedo-lhe o benefício da dúvida.

INSTALADA A FRENTE PARLAMENTAR DE CONTROLE DE ARMAS

O Congresso Nacional instalou ontem a Frente Parlamentar pelo 
Controle de Armas e Munições, pela Paz e pela Vida. A iniciativa da 
senadora e líder da bancada feminina no Senado, Elisiane Gama Ci-
dadania-MA, que preside o colegiado, tem o objetivo de discutir a 
flexibilização do Estatuto do Desarmamento. O senador Eduardo 
Girão (Podemos-CE) afirmou que “um dos desafios é derrubar o pro-
jeto que amplia a quantidade de armas para caçadores, atiradores e 
colecionadores”. Pelo menos 17 senadores e 16 deputados federais 
já integram o colegiado, que vai discutir o controle de armas e mu-
nições, assim como formular, aprimorar e apresentar projetos de lei 

Moeda é Poder (Parte 2)

Educação e trabalho

IGOR MACEDO DE LUCENA
ECONOMISTA E EMPRESÁRIO, DOUTOR EM RELAÇÕES INTERNACIONAIS 

NA UNIVERSIDADE DE LISBOA

JOSÉ DE PAIVA NETTO
JORNALISTA, RADIALISTA E ESCRITOR

Em 28 de abril e em 1o de 
maio, respectivamente, temos o 
Dia Mundial da Educação e o Dia 
do Trabalhador. Sem a eficiência 
de ambas as partes, o futuro de 
qualquer povo fica seriamente 
comprometido. Um bom ensino 
não ocorre sem seu principal agen-
te, o dedicado professor, quando 
exerce o ofício, transmitindo co-
nhecimentos e nobres caracteres 
aos alunos. Recordemos como ele 

é importante em nossas vidas. Fa-
çamos isso diariamente. Nenhum 
país conquista verdadeiro progres-
so longe dos esforços educativos 
de seus mestres. De suas lições 
pedagógicas, quando iluminadas 
pelo Amor Divino, surge a clari-
dade, que direciona a criatura por 
acertados caminhos.

Por isso, a rede de ensino da 
LBV, fundamentada na Educação 
com Espiritualidade Ecumênica, 

prioriza igualmente a capacitação 
periódica de seus profissionais. É 
imprescindível o preparo deles na 
aplicação das diretrizes da linha 
educacional que desenvolvemos 
na Legião da Boa Vontade há 72 
anos. Fazem parte dela a Pedagogia 
do Afeto (para crianças) e a Peda-
gogia do Cidadão Ecumênico (para 
jovens e adultos), que agregam 
valores espirituais e materiais no 
trato fraterno e disciplinante dos 

educandos.
A responsabilidade de um edu-

cador ultrapassa o entendimento 
comum. Em seu verbo, encontra-se 
o sábio poder de transformar desti-
nos para o Bem. A inspiração ado-
tada tem de ser sempre a melhor 
possível. Por exemplo, a do Pai Ce-
lestial, Criador e Pedagogo do Uni-
verso, cujo método de aprendizado 
está na própria Natureza, que nos 
cerca e da qual somos integrantes.

Por tal motivo, enalteço a crítica 
às criptomoedas como possíveis su-
cessoras das moedas nacionais. Ora, 
a existência de moedas como Bitcoin, 
Ethereum, Cardano e outras são de 
fato ameaças existenciais ao poder 
do Estado no âmbito financeiro, pois 
se hipoteticamente se tornassem os 
principais meios transacionais e de 
reserva de valor de Estados nacionais, 
o poder geoeconômico das moedas, 
como conhecemos tradicionalmente, 
seria extinto. Nesse contexto, acre-
dito que a regulação dos ativos e a 
sua adoção pelos Estados devem se 
tornar uma tendência, devidamente 
alocada dentro da margem do sistema 

financeiro, algo focado em nichos de 
investimento e não necessariamente 
dentro da economia real de trocas de 
bens e serviços. Existem diversas críti-
cas aos criptoativos, seja por fraudes, 
pela instabilidade ou mesmo pelo uso 
no submundo da economia, e esses 
são elementos que contribuem 
para a manutenção do poder dos 
Estados sobre as moedas em escala 
global.

O que outrora fora uma descon-
fiança pelo uso em guerras desse 
poder por parte das nações mais 
industrializadas do mundo, hoje 
já é uma realidade contra a Rússia 
e despertou o olhar antes cético 

de nações do mundo árabe, como 
ocorre na Arábia Saudita, que passa 
seriamente a discutir a venda de pe-
tróleo em Yuan, moeda corrente da 
China, temendo que suas reservas 
internacionais em Dólares e Euros 
possam um dia ser usadas contra 
eles mesmos em conflitos interna-
cionais, tais como está ocorrendo 
na Rússia. 

Se por um lado essas nações têm 
um extraordinário poder financeiro 
ao exercer o controle das principais 
moedas de transação e reserva de 
valor do planeta, por outro o uso 
delas em um conflito internacional 
também pressupõe questionamen-

tos sobre sua adoção internacional, 
como um possível “Cavalo de Troia” 
para nações não liberais e para 
aquelas em que o seu alinhamento 
não é total e irrestrito em confli-
tos internacionais. A manutenção 
do poder dessas moedas e sua 
composição a nível internacional 
certamente serão um importante 
campo de estudo para a academia 
no campo da economia e das rela-
ções internacionais, bem como um 
tema a ser debatido, no âmbito da 
estratégia internacional das nações, 
em um mundo no qual a Realpolitk 
volta a se impor com centralidade 
internacional.
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Importância do apoio psicológico

O avanço dos criptoativos no Brasil 
e os impactos da ausência de 
regulamentação (Parte 1)

LUCIA PALMA
GESTORA DE MARKETING

TAYNÁ BREGNOLI ALVES CORRÊA
ADVOGADA

BOLSONARO INVESTE 
EM MINAS
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Câmara ‘ressuscita’ após a Páscoa, já 
o Senado…

Senado debate prestação de contas partidárias 
e eleitorais 

Aprovada responsabilização criminal 
de autoridade que não repassar verba 
para educação especial

Palanque de Bolsonaro já está funcionando em 
Minas

Papa já foi leão de 
chácara... tu sabias?

Pois então minha gente... eu 
fiquei muito feliz com o Papa Chi-
quinho pela sua sinceridade e pela 
sua humanidade de jamais tentar 
ser o que a igreja católica sempre 
tentou pregar que o papa é santo 
e não peca... Ele veio e desmistifi-
cou tudo isso... ele disse que já foi 
leão de chácara ou segurança de 
boi como é chamado popularmen-
te... Mas é isso minha gente... a 
religião tem como objetivo central 
de ajudar o cidadão a viver com 
os preceitos e princípios dignos... 
Mas daí o povo beijar a mão de um 
religioso e o chamar de santo é um 
tanto retrogrado... fanático e xii-
ta... Fé é individual e não se pode é 
pregar mentira ou meter medo do 
futuro... Xô...

Com Bolsonaro, bandido 
deixa ser patrimônio nacional

Oh seu menino... oh meu ir-
mãozinho Brazuquinha... se tu 
pensas que o nosso patrimônio 
maior é o samba.. bunda da mulher 
brazuquinha... Esporte Bretão que 
é popularmente conhecido como 
futebol... está completamente en-
ganado... Tu não tens nenhuma 
autoridade defendendo quando 
eles são atacados... Mas tu queres 
ver político... advogado e pseudo 
jornalistas em pé de guerra? É só 
a polícia mexer de verdade com 
os bandidos... se mandar algum 
para a cidade dos pés juntos é uma 
loucura e os famigerados Direitos 
Humanos chia ... mas se for poli-
cial nem ligam e se for um cidadão 
comum muito menos. Bandido 
é intocável é patrimônio... mas a 
coisas estão mudando e este status 
está caindo por terra.

Descobriram novo planeta

Ebaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa.... 
meninos e meninas... enrustidos 
ou dos pezinhos ligeiramente 
grandões... espia só... os cientistas 
descobriram um novo planeta no 
sistema solar... snif... snif... snif... 
cof... cof... snif... snif... eu estou 
muito emocionado com a notícia 
que fiquei sabendo ontem... e qua-
se não consegui dormir direito... 
pois então temos um novo planeta 
e que se parece com a nossa terri-
nha boa de se viver e que vive ro-
dando no sistema solar e legal que 
ninguém cai no espaço... já per-
cebeu isso né mesmo? Ah bem... 
pensando direitinho o que é que 
eu tenho com isso se descobriram 
um novo planeta heim? O Sapinho 
já disse que é obra dele...

Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha 
gente mais biitinha... nesse mo-
mento não me pergunte nem mes-
mo o meu nome que não digo... 
estou apenas preocupado em rir 
e relaxar e oxigenar o meu glorio-
so Coquinho com uma tremenda 
dose de bom humor... e rir é me-
lhor do que ficar ouvindo discurso 
de posse de político - um dia uma 
senhora muito velhinha foi mar-
car uma consulta no SUS e logo á 
atendente sapecou para ela que a 
consulta tinha sido marcada para 
seis meses depois... a velhinha ou 
melhor idosa ficou por demais 
desolada e sapecou - Minha filha... 
doente do jeito que estou... daqui 
a seis meses eu já fui para a cida-
de dos pés juntos? A moça não se 
fez de rogada e sapecou também 
- Pede para seu marido então des-
marcar né? Eca.

Pobreza e violência 
nada a ver

Pois então minha gente... o pes-
soal dos Direitos Humanos... da 
Nação PTlândia vivem passando a 
mão no coquinho de “demenores” 

bandidos que cometem horrores e 
sem dizer que eles são os maiores de-
fensores dos meninos que vivem na 
pensão do governo conhecida como 
xilindró... Eles só têm a grade... pois 
goza de muito mais liberdade e privi-
légios do que o cidadão de bem... Eles 
alegam que são vítimas da pobreza... 
E um mega estudo divulgado agora 
mostra que a pobreza tem muito pou-
co influencia na violência... As drogas 
sim e os empresários do pozinho do 
capeta nem sempre são pobres e in-
cultos né?

Arábia tem receita milagrosa 
para emagrecer

Pois então seu menino... se tu tens 
dificuldades para perder muitos qui-
los eu vou te dar uma dica xonada... é 
bom tu se mudar para Arábia Saudita 
e por lá quem quiser emagrece logo e 
rápido... Espia só... um hominho esta-
va pesando exatamente 610 quilos e 
não perdia um só quilinho nem por 
reza brava... Mas aí o rei ficou saben-
do da situação do menino e o que ele 
fez? Mandou um bilhete escrito de 
próprio punho dando a ele um prazo 
de um mês para perder no mínimo 
50 kg caso isso não acontecesse seria 
enforcado em praça pública... E não é 
que o menino já perdeu 230 kg? Isso 
mesmo e continua emagrecendo... 
Viu como uma ajudazinha é legal... 
é...

Será criado um 
parque na lua?

Ah não... assim não dá e pode pa-
rar esse mundão sem porteira de meu 
Deus que eu quero descer e pronto... 
Por cá os nossos depufês apresentam 
grandes projetos como o dia do Saci 
Pererê que é do nosso ex-ministro 
dos esportes o Aldo Rabello e por sua 
inteligência e grandes projetos como 
esse que chegou a ser ministro... E 
agora na boa terrinha do Tio Sam os 
depufês de lá criaram um parque na 
Lua... isso mesmo... na lua e a justifi-
cativa é que eles precisam conservar o 
local que eles acham que são donos... 
e se alguém quiser ir lá tem que pe-
dir autorização... Tem brinquedos 
lá? Não? Então para Cotoquinho não 
tem serventia alguma... Oh coisa sem 
graça...

Estão sucateando os Correios?

Ué minha gente eu não consigo 
entender os nossos depufês e muito 
menos os nossos irmãozinhos brazu-
quinhas... é que por alguma razão 
politica tem alguém do governo fede-
ral sucateando e fechando inúmeras 
agências dos Correios e ninguém 
fala nadica de nada como se tudo 
fosse absolutamente normal... Não é 
não... Afinal os Correios tem feito um 
brilhante trabalho em nossa região e 
inauguram um dia desses uma bela 
agencia na avenida Sanitária e não 
é que já fecharam? É veró mesmo e 
todos ficam em silencio... é preciso 
gritar .... falar... pois Dilmamente e 
Nação PTlândia anda destruindo a 
nossa Gloriosa Terrinha do Bananal e 
todos se calam.

Montei no Porco

Pois então minha gente… eu es-
tou nesse momento cansado de ficar 
brigando por coisas que acho que 
está errada e nesse momento estou 
simplesmente picando a mula…. dei-
tando cabelo…. caindo no capinado 
e capando o gato…. eu vou embora e 
não adianta pedir para ficar só um bo-
cadinho que não fico... e amanhã es-
tarei de volta se Deus quiser... e até lá 
saiba se comportar direitinho... e por 
favor lembre - “Em Cristo somos mais 
do que vencedores.” Bíblia Sagrada... 
para pensar mesmo

O Fuso do dia é – Alguns Tro-
ca-Letras que são conhecidos como 
jornalistas que se vendem por um 
punhado do vil metal para bajular e 
deturpar a verdade e fazer um jorna-
lismo medíocre e de mentira... errar 
uma vez é humano, duas é distração, 
três é dilmice. Xô coisa ruim... Fora

O Xonado do dia é – O interna-
cional troca-letras Adeli Mendes, que 
tem se destacado comentarista espor-
tivo, é um profissional sério... compe-
tente... sucesso nobre guerreiro... Fui.

Última

Falando como pré-candidato 
ao governo de Minas pelo PL, o 
senador Carlos Viana que também 
é líder do governo no Senado, as-
sumiu o discurso bolsonarista. Para 
ele, Bolsonaro tem condições de 
reverter a sua impopularidade que 
aparece nas pesquisas eleitorais. 
Viana entende que “o problema é 
que a rejeição a Bolsonaro ainda 

é maior do que a de Lula. Mas isso 
se vence na medida em que nós 
vemos o país crescendo, o número 
de desempregados caiu 4,5%. O dó-
lar voltou a cair porque a balança 
comercial brasileira está cada vez 
maior. As concessões que o governo 
fez estão atraindo um número mui-
to grande de dinheiro estrangeiro. 
Então está reequilibrando”. 

Além da defesa do governo Bol-
sonaro, Carlos Viana também parte 
para o ataque ao considerar o go-
vernador mineiro e seu adversário 
Romeu Zema (Novo) como um in-
grato. Em entrevista ele disse que 
fico impressionado com a ingrati-
dão na política, “isso porque, cons-
tantemente, eu chegava no Palácio 
do Planalto e eu via o governador 

e o grupo deles no Palácio do Pla-
nalto. Eu não era convidado para 
almoçar, mas o governador era.” 
Para ele, Zema tem um partido que 
está totalmente equivocado e que 
se mantém numa posição de elite 
que não funciona na política. Eu 
entendo que a minha entrada vai 
descortinar quem realmente votou 
no atual governo.

VALDEMAR SOARES

O presidente da Câmara dos ve-
readores, Cláudio Rodrigues (Cida-
dania) disse que os deputados que 
compõe a Comissão de Educação da 
Câmara dos Deputados que aprovou 
o Projeto de Lei 9953/18, do, que res-
ponsabiliza criminalmente o gestor 
público que não repassar mensal-
mente os recursos do Fundeb para 
escolas filantrópicas, confessionais e 
comunitárias, conveniadas a estados 
e municípios, que atendem alunos es-
peciais e, destacou que na atual admi-

nistração o Prefeito Humberto Souto, 
sempre teve o cuidado de nunca dei-
xar de repassar esse tipo de verba. 

O parlamentar lembrou ainda que 
os prefeitos e governadores que 
não der o valor necessário os estu-
dantes que já sofrem com o desca-
so do não repasse do dinheiro do 
Fundeb é o principal mecanismo de 
financiamento da educação básica 
no país. “Esses devem ser duramen-
te punidos, pois a inclusão tem que 
ser levado a serio e deveria ser mais 
tranquilo, uma vez que é lei e deve 
ser seguida”, destacou. 

Ainda de acordo com parlamen-
tar “cerca de 1 milhão de crianças 
matriculadas na educação básica 
possuem algum grau de deficiên-
cia física ou mental e necessitam 
de acompanhamento pedagógico. 
A responsabilização do gestor po-
derá ser feita com base no Código 
Penal (Decreto-Lei 2.848/40), na 
Lei do Impeachment (1.079/50), 
no Decreto-lei 201/67 (trata de res-
ponsabilidade de prefeitos) e na 
Lei de Improbidade Administrativa 
(8.429/92”.

Ao concluir, Rodrigues alegou, 

porém, que são comuns atrasos ou 
interrupção dos repasses, preju-
dicando os alunos. “O projeto de-
termina ainda que o atendimento 
educacional especializado deverá 
começar na educação infantil e se 
dará por meio de ações conjuntas 
que assegurem a estimulação pre-
coce para o desenvolvimento neu-
ropsicomotor. A proposta recebeu 
parecer favorável do projeto que 
está no caminho da valorização das 
pessoas com deficiência e da sua 
efetiva inclusão”, disse a parlamen-
tar.
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O sucesso vacinação, e queda nos 
casos e mortes por Covid-19 fizeram 
o presidente da Câmara, Arthur Lira 
(PP-AL) decidir pela volta aos traba-
lhos 100% presenciais a partir do dia 
18, em uma espécie de ressurreição 
após a Páscoa, ao contrário do Se-

nado, onde o presidente roda-presa 
Rodrigo Pacheco (PSD-MG) segue 
enrolando e mantém o sistema híbri-
do, presencial e virtual, que facilita 
condução das sessões.

Apesar da volta ao trabalho pre-
sencial, o impasse sobre a distribui-

ção de cargos após a movimentação 
na janela partidária persiste. Na Câ-
mara, a decisão foi tomada na sema-
na passada e só falta definir alguns 
detalhes sobre a jornada de trabalho 
dos servidores. No Senado, que se 
vê envolto em denúncia de fraude 

na coleta de assinaturas da CPI do 
MEC, a ordem é ver o que acontece 
na Câmara. A volta mesmo só deve 
ocorrer com definição de cargos e 
presidências das comissões temáti-
cas. Otimistas preveem que só após 
os feriados.

O Senado realizará, em data a 
ser definida, sessão temática para 
debater o PL 700/2022, projeto de 
lei que institui normas relativas às 
prestações de contas partidárias e 
eleitorais. O requerimento para a re-
alização da sessão (RQS 263/2022), 

aprovado pelo Plenário do Senado 
nesta terça-feira (12), foi apresenta-
do pelo senador Izalci Lucas (PSDB-
DF), autor do projeto.

Para a sessão serão convidados 
o presidente do Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE), ministro Edson Fa-

chin, e representantes da Assessoria 
de Exame de Contas Eleitorais e 
Partidárias do TSE, do Conselho Fe-
deral de Contabilidade e de partidos 
políticos. Izalci afirma que seu pro-
jeto busca aprimorar a prestação de 
contas dos partidos políticos.

“A legislação brasileira estabelece 
que os candidatos e partidos políti-
cos deverão prestar contas à Justiça 
Eleitoral de toda a movimentação 
de campanha, na forma e no prazo 
estabelecidos tanto na Lei 9.096, de 
1995 (Lei dos Partidos Políticos), e 
na Lei 9.504, de 1997 (Lei das Elei-
ções), quanto em resolução do TSE 
[Tribunal Superior Eleitoral]. Ocorre 
que as legislações citadas carecem 
de uma maior flexibilização e mo-
dernização, especialmente no que 
diz respeito aos processos de pres-
tação de contas dos partidos. Nesse 
sentido, apresentei o PL 700/2022, 
que tem exatamente o objetivo de 
dotar de maior flexibilidade a regu-
lamentação vigente para a prestação 
de contas dos partidos políticos, 
incorporando na legislação um con-
junto de inovações que certamente 
irão aperfeiçoar esse processo”, ar-
gumenta ele.

O requerimento de Izalci tam-
bém foi assinado pela senadora 
Nilda Gondim (MDB-PB) e pelos 
senadores Nelsinho Trad (PSD-MS), 
Paulo Rocha (PT-PA) e Carlos Porti-
nho (PL-RJ). (Agência Senado)
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Vereadores aprovam criação da 
Semana do Bebê

Vereadores visitam 55º Batalhão de Infantaria 
e conhecem projetos realizados 

Projeto aborda denúncia de violência contra 
crianças 
Comissão de Constituição concede aval a PL 3.362/21 que prevê oferta de 
serviços permanentes de recebimento de denúncias

Os vereadores de Montes Claros 
aprovaram na reunião ordinária de 
terça-feira, o projeto que institui 

o Dia Municipal Contra a Psico-
fobia, com a proposta de comba-
ter as atitudes preconceituosas e 

discriminatórias contra pessoas 
com deficiências ou transtornos 
mentais. O Dia Municipal Contra a 
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Cotação DÓLAR - REAL

R$ 4,68

Cotação EURO - REAL

R$ 5,06

Gasolina

R$ 7,59

Diesel comum Etanol 

R$ 6,99 R$ 4,99

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 32º
Min. : 21º

Psicofobia terá cunho educativo e 
publicitário, conscientizando a po-
pulação em geral sobre a temática 
e desmistificando preconceitos e 
discriminações. Na mesma sessão 
foi aprovado o projeto que insti-
tui a Semana do Bebê e que terá 
como objetivo discutir a situação 
da primeira infância do município; 
promover atividades voltadas para 
pais, mães e crianças menores de 
seis anos de idade; construir estra-
tégias de articulação intrassetorial 
e intersetorial para melhoria da 
situação da primeira infância no 
município.

Outro projeto aprovado conce-
de título de Utilidade Pública Mu-
nicipal ao Instituto Laborearte de 
Capacitação Profissional e Ética dos 
Socialmente Excluídos (INCAPE-
SE). O instituto busca a promoção 
do desenvolvimento econômico e 
social com o intuito de combate à 
pobreza, aplicando técnicas de re-
ciclagem e transformação do lixo 

em arte; contribuição para a pre-
servação e conservação do meio 
ambiente além da promoção do 
desenvolvimento sustentável, va-
lendo-se da reciclagem e do reuso. 
O projeto 35/2022 concede Título 
de Utilidade Pública Municipal à 
Associação dos Ciclistas de Montes 
Claros. A Associação visa divulgar 
a cultura da bicicleta, apoiando, 
incentivando e amparando seu uso 
como meio de lazer, o esporte, tu-
rismo.

O projeto de lei 40/2022, con-
cede Título Declaratório de Utilida-
de Pública Municipal à Associação 
Protetora dos Animais – Instituto 
Eu Salvo, que trabalha com o res-
gate de animais, ou seja, com a 
retirada dos que estão em situação 
de risco nas ruas, vítimas de maus-
tratos e com o processo de adoção 
desses mesmos animais. O traba-
lho da entidade também envolve 
cuidados como consulta, cirurgias 
(ortopédicas, retirada de tumores e 

castrações), medicação, vacinação, 
alimentação.

PLANO DE SAÚDE - A Câmara 
Municipal de Montes Claros ampliou 
o plano de saúde para os familiares 
dos seus assessores parlamentares, 
conforme a resolução 9, de 12 de 
abril de 2022 assinada pelo presi-
dente Cláudio Rodrigues de Jesus. 
Pela medida, será concedido o be-
nefício aos assessores parlamenta-
res, incluindo seus dependentes, 
até o limite de 25 beneficiários, 
dando preferência aos que já esta-
vam vinculados ao Plano de Saúde 
anterior. É facultado aos assessores 
parlamentares, incluindo seus de-
pendentes, aderirem ao Plano de 
Saúde, mediante custeio integral da 
mensalidade, a qual será descontada 
na folha de pagamento. Os assesso-
res parlamentares, que aderirem ao 
Plano de Saúde, deverão observar a 
margem de consignação de 30% da 
sua remuneração.

Atendendo convite do coman-
dante do 55º Batalhão de Infanta-
ria do Exército Brasileiro, coronel 
Hidelgard Borba de Vasconcelos, 
vereadores de Montes Claros, com-
pareceram na manhã desta quarta-
feira naquela unidade, onde tiveram 
oportunidade de conhecer de perto 
toda estrutura, o trabalho e as mis-
sões ali realizadas. Os integrantes 
do legislativo foram informados da 
parceria com a sociedade, a exemplo 
do programa Força no Esporte e o 
projeto João do Pulo.

Atualmente, a estrutura do 55º 
Batalhão conta no seu efetivo com 
500 pessoas, sendo deste total 233 
entre soldados e recrutas. Quanto 
aos projetos, o Força no Esporte 
atende 230 crianças com atividades 
esportivas, reforço escolar, lanche e 
outros. Trata-se de uma parceria com 
a Prefeitura de Montes Claros e des-
tinada a crianças em vulnerabilidade 

social. Já o projeto João do Pulo 
atende 25 crianças autistas, com di-
versas atividades. A parceria é com a 
Associação Norte Mineira de Apoio 
ao Autista (ANDA).

Uma das preocupações apresen-
tadas foi em relação a estudos de 
reestruturação das Forças Armadas 
que podem resultar na diminuição 
do contingente, ou extinção de algu-
mas unidades.

O presidente da Câmara, Cláudio 
Rodrigues (Rede), em sua fala citou 
a importância do 55º BI como refe-
rência para o município, comprome-
tendo a mobilização do Legislativo 
para o fortalecimento e a defesa da 
instituição.

O deputado Carlos Pimenta 
(PDT), que também compareceu 
ao encontro, comentou sobre a 
importância da sociedade externar 
publicamente o que representa a 
unidade do Exército para o Norte de 

Minas. Elogiou o trabalho social en-
volvendo crianças carentes e autista 
do município, oportunidade em que 
se comprometeu a usar a tribuna da 
Assembleia Legislativa para mostrar 
a importância do Batalhão para a 
região.

Também usou da palavra o ve-
reador Marcos Nem (PSC) que afir-
mou ter apresentado requerimento 
sugerindo homenagem ao 55º BI 
pelos seus 47 anos, cuja solenidade 
está marcada para o dia 19 de maio. 
O vereador Elair Gomes (MDB), re-
forçou o compromisso de envolver 
com o fortalecimento do Batalhão, 
lembrando que fez parte das Forças 
Armadas por 9 anos como sargen-
to. O vereador Rodrigo Cadeirante 
(Rede), fez o compromisso de unir 
os 23 vereadores para elaboração de 
documento mostrando a importân-
cia da Unidade bem como o com-
promisso de defendê-la. 

O Projeto de Lei (PL) 3.362/21, 
que originalmente institui o serviço 
permanente de aplicativo para recebi-
mento de denúncia de violência pra-
ticada contra crianças e adolescentes 
e para prestar orientações, recebeu 
parecer pela legalidade da Comissão 
de Constituição e Justiça (CCJ) da As-
sembleia Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG) na manhã desta quarta-feira 
(13/4).

A matéria, de autoria do deputado 
Doutor Jean Freire (PT) e da depu-
tada Ana Paula Siqueira (Rede), teve 
como relator o deputado Charles 
Santos (Republicanos), que opinou 
pela sua aprovação na forma do subs-
titutivo nº 1, que apresentou.

Segundo o parecer, o substitu-
tivo nº 1 insere novas hipóteses de 
incidência para a política estadual 
de prevenção social à criminalidade, 
prevista na Lei 23.450, de 2019. Além 
disso, adequa o texto de modo que 
não adentre em atribuições do Poder 
Executivo. 

“Isso porque projeto de lei, ain-
da que de iniciativa de parlamentar, 
pode fixar diretrizes de políticas pú-
blicas estaduais, mas não se admite 
que a proposição entre em detalhes 
ou disponha sobre programas decor-

rentes dessa política”, ponderou o 
relator, em seu parecer.

Assim sendo, o substitutivo altera 
a ementa do projeto para acrescentar 
o inciso VII ao artigo 5º da Lei 23.450. 
O artigo 5º lista ações a serem adota-
das para a consecução dos objetivos 
da referida política estadual. 

O inciso VII prevê a oferta de servi-
ços permanentes de recebimento de 
denúncia de violência contra crianças 
e adolescentes e de orientação sobre 
os direitos das crianças e dos adoles-
centes mediante atendimento virtual 
disponível 24 horas por dia, preferen-
cialmente via aplicativo tecnológico, 
nos termos de regulamento.

Agora a proposição já pode ser 
analisada pela Comissão do Trabalho, 
da Previdência e da Assistência Social, 
em 1º turno.

TEXTO ORIGINAL | O projeto 
original institui o serviço permanen-
te, via aplicativo, para receber de-
núncia de violência praticada contra 
crianças e adolescentes no âmbito do 
Estado.

Lista também o que é considerado 
violência contra crianças e adoles-
centes como qualquer ato ou indício 
de negligência, abandono, violência 

física e violência psicológica, entre 
outros. 

Estabelece que o Poder Executivo 
designará, através da secretaria de 
Estado competente, o aplicativo a 
ser utilizado, o número e o órgão do 
Estado para receber denúncias de vio-
lência contra crianças e adolescentes.

De acordo com o texto original, 
o serviço é permanente, ininterrupto 
e ficará disponível para receber men-
sagens, vídeos e fotos referente à de-
núncia. Deverá ser opcional o sigilo 
de identidade do denunciante.

PROTEÇÃO DOS ANIMAIS EM 
PAUTA | Durante a reunião, a CCJ 
também emitiu parecer pela legalida-
de do PL 252/19, que originalmente 
determina o pagamento de multa por 
prática de atos de crueldade contra 
animais, independentemente das 
sanções previstas em outros disposi-
tivos legais.

De autoria do deputado Arlen 
Santiago (Avante), a proposição foi 
relatada pelo deputado Bruno Engler 
(PL), que opinou pela aprovação da 
matéria na forma do substitutivo nº 1, 
que apresentou. 

Segundo o parecer, o substitutivo 
nº 1 adequa a proposição à legislação 

vigente, uma vez que parte de seu 
conteúdo já se encontra disciplinado 
na Lei 22.231, de 2016, que dispõe 
sobre a definição de maus-tratos con-
tra os animais, abarcando os artigos 
1º, 3º e 5º da proposição.

Além disso, outros dispositivos, 
como os artigos 2 º e 7º do projeto, 
disciplinam matéria afeta ao interesse 
local, de competência municipal, ex-
trapolando a competência do Legisla-
tivo estadual. 

Dessa forma, o substitutivo nº 1 
passa a alterar a Lei 21.970, de 2016, 
que dispõe sobre a proteção, a iden-
tificação e o controle populacional de 
cães e gatos.

Assim, acrescenta ao artigo 4º da 
referida lei, que traz obrigações a pes-
soas físicas ou jurídicas que comercia-
lizam cães e gatos, os incisos VI e VII.

O primeiro destaca que essas pes-
soas evitarão utilizar e expor o animal 
em situações que caracterizem humi-
lhação, constrangimento, estresse, 
violência ou prática que atente contra 
a sua dignidade e bem-estar.

Já o segundo estabelece que elas 
manterão os animais destinados a 
venda ou doação em locais adequa-
dos ao seu porte, permitindo-lhes 
adequada movimentação, proporcio-

Deputado Charles Santos relatou um dos projetos 
analisados pela CCJ

nando-lhes as condições necessárias 
ao seu bem-estar.

A matéria já pode seguir para aná-
lise, em 1º turno, da Comissão de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável. 

PROJETO ORIGINAL | Conforme 
apresentado pelo autor, o projeto lista 
o que é considerado crueldade contra 
os animais como abuso, maus tratos, 
mutilação e estabelece diversos tipos 
de multas como em caso de abando-
no de animais em vias e logradouros 
públicos e privados e em caso de ma-

nutenção inadequada dos mesmos. 
O texto destaca ainda que são pas-

síveis de punição as pessoas físicas, 
inclusive detentoras de função públi-
ca, civil ou militar, bem como toda or-
ganização social ou empresa com ou 
sem fins lucrativos, de caráter público 
ou privado, que descumprirem o dis-
posto na lei.

Por fim, permite que o poder 
público reverta os valores recolhidos 
nas multas previstas para programas 
estaduais de controle populacional e 
identificação e registro permanente 
do animal. (Portal ALMG)
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Fiemg Norte abre inscrições para 
Challenge Fiemg Lab

Pirapora realiza II Conferência Municipal 
de Saúde Mental

Municípios têm até dia 18 para adesão ao 2º 
ciclo de descentralização farmacêutica
Municípios têm até dia 18 para adesão ao 2º ciclo de descentralização 
farmacêutica

A Federação das Indústrias de 
Minas Gerais, núcleo Norte de Mi-
nas, abriu desde o dia 11 de abril, 
as inscrições para o “Challenge 
FIEMG Lab”, programa de desa-
fios de inovação aberta, realizado 
em parceria com indústrias, que 
proporciona gratuitamente opor-
tunidades de negócios e desen-

volvimento para startups e spin-o-
ffs de todo o Brasil. O programa 
compreende, identifica, conecta 
e aplica novas soluções e tecno-
logias aderentes aos desafios pro-
postos. Até o momento, já foram 
lançados, no mercado, mais de 20 
desafios em diversos setores da 
indústria. Pela primeira vez, será 

realizada uma edição do programa 
com a Novo Nordisk, uma das In-
dústrias do Futuro do FIEMG Lab, 
e líder global em saúde com foco 
no tratamento de doenças crôni-
cas graves. A empresa é a maior 
produtora de insulina do mundo, 
e luta, desde 1923, para derrotar 
o diabetes.

Foi realizada no Centro de Con-
venções de Pirapora a 2ª Conferên-
cia Municipal de Saúde Mental com 
o tema: “A Política de Saúde Mental 
como Direito. Pela Defesa do cuida-
do em liberdade, rumo a avanços 
e garantia dos serviços da atenção 
psicossocial no SUS”. O presidente 
do Conselho Municipal de Saúde, 
Reginaldo de Miranda Santos sa-
lientou a importância do evento. 
“Tenho certeza que daqui sairão 
grandes propostas. É através des-
sas conferências que são abertas as 
portas que tanto vem ajudar os go-
vernos Municipal, Estadual e União 
a trabalhar na prevenção e evitar 
que aumente o número de pesso-
as com transtorno mental.  Se es-
tamos aqui hoje é porque estamos 
unidos e com vontade de mudar, e 
a mudança só acontece com muita 
luta. Tenho orgulho de dizer que o 
Conselho de Saúde e Pirapora se 
destacam em Minas Gerais pelos 

trabalhos feitos. Agradeço a Saúde 
Mental, a Secretaria e ao secretário 
de Saúde, sempre atuantes nessa 
causa”, destacou.

A vice-prefeita e secretária da 
Família, Anamaria Burle, que este-
ve representando o prefeito Alex 
César, disse que essa conferência 
vem de encontro com a necessi-
dade atual da revisão das políticas 
públicas na área da Saúde Mental. 
“Principalmente agora que estamos 
vindo de dois anos muito difíceis 
em decorrência dessa pandemia, 
algo que também utilizou muito 
da nossa energia, da prestação de 
serviços para socorrer a população, 
mas eu creio que agora é que vai 
aparecer o reflexo do que a Covid 
trouxe para a rotina. E resta a nós 
serviço e saúde pública nos organi-
zar para atender com qualidade a 
população”, explicou.

O secretário municipal de Saú-
de, Rafael Lana, bastante animado 

com os conhecimentos produzidos 
a partir de cada temática discutida, 
enfatizou: “a conferência é um mo-
mento importante para que a gente 
possa aproveitar os temas para sub-
sidiar a discussão da Saúde Mental 
do município e que contribua para 
não manutenção de pessoas com 
doença mental privadas de liberda-
de, que a gente possa fazer esse tra-
tamento e ao mesmo tempo permi-
tir que essas pessoas gozem da sua 
liberdade. Parabenizo os organiza-
dores do evento e agradeço a todos 
que vieram prestigiar”, agradeceu.

Após a aprovação do regimen-
to interno foi realizada a palestra: 
“Cuidado em liberdade como 
garantia de direito à cidadania”, 
com Christine Viana Algarves Ma-
galhães, em seguida: “Política de 
Saúde Mental e os princípios do 
SUS” e “Impactos na Saúde Mental 
da população e os desafios para o 
cuidado psicossocial durante e pós-

As prefeituras mineiras interes-
sadas em participar da Política de 
Descentralização do Componente 
Especializado da Assistência Farma-
cêutica (PDCEAF) têm até segunda-
feira (18/4) para aderirem ao próxi-
mo ciclo do programa.

A proposta da Secretaria de 
Estado de Saúde de Minas Gerais 
(SES-MG) é descentralizar a entrega 
de medicamentos do Componente 
Especializado da Assistência Far-
macêutica (CEAF), que auxiliam no 
tratamento de doenças e agravos 
de baixa prevalência, de uso crô-
nico prolongado ou de alto valor 
unitário, definidos pelos Protocolos 

Clínicos e Diretrizes Terapêuticas 
(PCDT). Promovida desde o final de 
2021, a PDCEAF beneficia pacien-
tes acometidos por doenças como 
lúpus, doença pulmonar obstrutiva 
crônica, Transtorno do Espectro 
Autista, psoríase, esclerose múltipla, 
Alzheimer e Parkinson, entre outras.

“A nossa intenção é facilitar essa 
distribuição para os gestores muni-
cipais, que têm que buscar nas Uni-
dades Regionais de Saúde (URS), e 
até mesmo as pessoas que têm que 
se deslocar por grandes distâncias 
para obter esses medicamentos, 
para que sejam entregues perto de 
casa”, orienta o secretário de Estado 

de Saúde, Fábio Baccheretti. “Nós 
temos o incentivo de investimento, 
o incentivo de custeio, e contamos 
com essa parceria para facilitar para 
o cidadão a entrega do medicamen-
to de uso contínuo, fundamental 
para o tratamento de algumas doen-
ças”, complementa.

A PDCEAF foi instituída a partir 
da Resolução 7.628/2021, em agosto, 
e já recebeu a adesão de 304 muni-
cípios, onde estão 72.646 pacientes, 
o que representa 37,2% dos cerca de 
195 mil contemplados pelos compo-
nentes especializados. Dos municí-
pios que aderiram, 88 já iniciaram 
a execução da política, facilitando 

o acesso de 21.213 pacientes. Duas 
das regionais com maior percentual 
de registros estão no Norte de Minas 
(Montes Claros, 89% e; Pirapora, 
71%). Até então, a dispensação dos 
medicamentos do CEAF era centra-
lizada nas 28 Regionais de Saúde do 
Estado. “O acesso fica mais facilitado 
quando o medicamento está mais 
próximo dos prescritores”, explica 
a superintendente de Assistência 
Farmacêutica da SES-MG, Grazielle 
Dias Silva.

COMO ADERIR | Para o muni-
cípio participar, ele deve escolher 
uma unidade do programa Farmácia 

de Minas ou uma farmácia dentro 
das Unidades de Atenção Primária à 
Saúde (UAPS) para passar a dispen-
sar o CEAF. Além disso, é necessária 
a presença de, no mínimo, um pro-
fissional farmacêutico devidamente 
registrado no Conselho Regional de 
Farmácia para coordenar a execução 
descentralizada nas farmácias muni-
cipais.

Caso seja necessária a realização 
de adequações de infraestrutura 
para receber os medicamentos e os 
pacientes, a Superintendência de As-
sistência Farmacêutica (SAF) da SES-
-MG tem publicado periodicamente 
resoluções para obras e aquisições 

de equipamentos. A política já des-
tinou, em 2021, R$ 23 milhões para 
obras e instalações nas farmácias 
participantes e para aquisição de 
mobiliário e equipamentos, e para 
2022 há um total de R$ 50 milhões 
disponíveis para essas adequações.

O período de adesão desse ciclo 
do PDCEAF se iniciou em 1/3 e se en-
cerra em 18/4. A execução dessa eta-
pa junto às prefeituras que fizerem a 
adesão vai de 1/5 a 31/8.

Os gestores que tiverem dúvidas 
podem acessar a Central de Ajuda da 
SAF ou entrar em contato com a res-
pectiva Unidade Regional de Saúde. 
(Agência Minas)

G
I
R

L
E

N
O

 
A

L
E

N
C

A
R

D
I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O
 

Os desafios do Novo Nordisk 
Challenge FIEMG Lab são de redu-
ção de tempo de máquinas paradas 
no setup de troca de lotes A troca 
entre lotes de produção da Novo 
Nordisk hoje, possui um tempo 
médio de 39 minutos. Nesse pro-
cesso ocorre a liberação e limpe-
za da área, o setup do novo lote, 
a configuração e transferência de 
matérias primas para a área de pro-
dução, e a alimentação de alguns 
equipamentos para o início da pro-
dução de um novo lote. A atividade 
de liberação da área hoje é realiza-
da por um operador que desmonta 
e verifica pontos dos equipamentos 
com uso de lanterna, garantindo 
que não há peças indesejáveis para 
o próximo lote.

O objetivo do desafio é reduzir 
o tempo desse processo, diminuin-
do o desgaste de equipamentos 
com desmontagens desnecessárias 
e melhorando a produtividade do 
setor. Além disso, a nova solução 
deverá considerar as condições 
ergonômicas dos operadores, faci-
litando o processo e diminuindo 
o desgaste dos mesmos durante a 

troca de lotes.
A prova de conceito será realiza-

da em Montes Claros, na linha de 
embalagens do Penfill Packaging da 
Novo Nordisk.

Outro desafio é a melhoria na 
identificação de erros no proces-
so de revisão da documentação de 
registro de lote A revisão da docu-
mentação de lotes é uma atividade 
que exige muita atenção e tempo 
para ser executada. Ela é realizada 
com recursos humanos em duas 
etapas de verificação - uma na pro-
dução e, em seguida, no controle 
de qualidade. Essa revisão é impres-
cindível para garantir que as etapas 
de produção estejam documentadas 
corretamente, sendo uma atividade 
importante antes da liberação do 
produto para o mercado. Por esta 
razão, quanto mais ágil for essa revi-
são, mais rápido são identificados e 
tratados os desvios no processo. Em 
seguida, o produto final é liberado 
para o mercado, assegurando que 
não falte para os pacientes.

O objetivo do desafio é reduzir o 
tempo de revisão. Atualmente, a mé-
dia de tempo de revisão é de duas a 

três horas para cada lote. Em uma 
semana, são revisadas, em média, 15 
lotes, totalizando um tempo de 45h 
semanais. Esse trabalho é feito de 
forma manual, e contempla dados 
inseridos de forma manual e digital 
nas documentações de lote. O pro-
grama é destinado a startups, spin-
-offs e empresas de base tecnológica 
em geral que já possuam, ou estejam 
em desenvolvimento de soluções 
para os desafios apresentados. De 
acordo com a gerente de Inovação 
e Estratégia na Novo Nordisk, Julia-
na Cunha, a expectativa é fomentar 
a mentalidade de cocriação com 
agentes do ecossistema, aprender 
com a cultura das startups e com a 
elaboração das PoCs, além de trazer 
soluções tecnológicas customizadas 
para desafios dos nossos processos. 
“Acreditamos que a inovação aberta 
é uma grande oportunidade para a 
inovação corporativa. Ao lançarmos 
alguns desafios do nosso processo 
para o mercado, esperamos que o 
esforço para encontrar uma solu-
ção seja dividido e fortalecido pelo 
conhecimento do ecossistema de 
inovação”, lembra a gerente.

-pandemia”, as duas proferidas por 
Leisenir de Oliveira, que atua na 
supervisão clínica institucional do 
Caps geral.

Dentro da programação a pales-
tra sobre o eixo temático: “Gestão, 
financiamento, formação e partici-

pação social na garantia de serviços 
de saúde mental”, com o secretário 
de Saúde, Rafael de Paula Lana, e 
a apresentação da palestra magma 
sobre: “A Política de Saúde Mental 
como Direito: Pela defesa do cuida-
do em liberdade, rumo a avanços 

e garantia dos serviços da atenção 
psicossocial no SUS”, com o psicó-
logo e especialista e Saúde Mental, 
mestre em Psicologia Social, Marce-
lo Arinos Drummond Jr., da Escola 
de Saúde Pública de Minas Gerais. 
(Ascom PMP)
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IPTU registra inadimplência de 81% 
em lotes e vazio urbano

Reciclamontes capacita 
síndicos e zeladores 
para coleta seletiva

Caminhada marca Dia Mundial da Saúde em 
Montes Claros

Os montes-clarenses têm até o 
dia 18 de abril para pagar o Imposto 
Predial e Territorial Urbano (IPTU) 
2022, sendo que o pagamento a 
vista dá desconto de 4% e quem de-
sejar pode parcelar em sete meses, 
mas sem desconto. Montes Claros 
emitiu 120 mil guias do IPTU, que 

totalizam R$ 76 milhoes de arre-
cadação, com a estimativa de arre-
cadar R$ 65 milhoes. O cadastro 
imobiliário mostra Montes Claros 
com 140 mil imóveis, mas 20 mil 
são isentos, dentro dos critérios 
estabelecidos em lei. A Secretaria 
Municipal de Finanças constatou 

que até o momento foi identificada 
a inadimplência de 81% dos lotes 
vagos e vazios urbanos.

No ano passado, Montes Claros 
arrecadou R$ 40 milhões em impos-
tos referentes ao IPTU.

O diretor de Arrecadação do 
Município, Sebastiao Prates, explica 

que cresceu a quantidade de con-
tribuintes que pagam o IPTU em 
Montes Claros, pois a população se 
conscientizou que pagando o im-
posto, tem o retorno com obras. Ele 
lembra que o contribuinte que não 
concordar com o valor do tributo 
pode apresentar recurso até o dia 

A Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Sus-
tentável, está capacitando síndicos 
e zeladores de mais de 50 condomí-
nios e edifícios residenciais de Mon-
tes Claros com o objetivo de orien-
tá-los sobre a importância da coleta 
seletiva e outras atividades que aju-
dam a garantir a sustentabilidade. 
São repassadas, ainda, informações, 
sobre o andamento do Programa Re-
cicla aos Montes. As ações foram re-
tomadas neste mês de abril e devem 

prosseguir até o final do ano, bene-
ficiando, diretamente, milhares de 
pessoas. Os servidores que atuam 
no programa visitaram, recentemen-
te, a Central de Abastecimento do 
Norte de Minas (Ceanorte), o Portal 
dos Buritis e a Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) do Chiquinho 
Guimarães.

O secretário municipal de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Sus-
tentável de Montes Claros, Soter 
Magno, destaca a importância dos 

trabalhos realizados pelos servi-
dores da gerência de Educação 
Ambiental: “Montes Claros cami-
nha rumo à implantação da coleta 
seletiva. A Prefeitura apoia os cinco 
galpões já existentes no Programa 
Recicla aos Montes e, em breve, o 
Município avançará no sentido de 
incentivar os catadores de materiais 
recicláveis, gerando mais renda e 
empregos alternativos, proporcio-
nando maior qualidade de vida aos 
beneficiados”.
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18. O parcelamento em sete meses é 
autorizado, desde que a parcela não 
seja abaixo de R$ 60,00. A Prefeitura 
de Montes Claros publicou em 25 de 
janeiro o calendário tributário muni-
cipal de 2022 que definiu as datas e 
as condições para o pagamento de 
taxas e impostos pela população. O 
decreto 4351 estabelece descontos 
em determinadas contribuições. 

A Taxa de Limpeza de Resíduos 
Sólidos (TLRS) poderá ser paga em 
quatro parcelas e o valor mínimo 
também não poderá ser menor que 
R$ 60. As taxas decorrentes do poder 
de fiscalização deverão ser pagas até 
23 de março. O pagamento do Im-
posto Sobre Transmissão de Bens 
Imóveis (ITBI) deverá ser feito de 
acordo com as condições estabele-
cidas no CTM. No decreto municipal 
estabeleceu os lançamentos e prazos 
para pagamento de tributos munici-
pais no exercício de 2022. A partir 
da data do lançamento do tributo, os 
contribuintes poderão obter junto ao 
serviço de atendimento da Secretaria 
Municipal de Finanças todas as infor-
mações alusivas ao lançamento do 
respectivo tributo. Os contribuintes 
serão considerados notificados do 
lançamento tributário a partir da data 
de seu recebimento ou conhecimen-
to, em conformidade com as regras 
contidas nos arts. 203 a 205, do Códi-
go Tributário Municipal e no art. 96, 
da Lei Orgânica Municipal. Parágrafo 
Único. A notificação de lançamento 
também poderá ocorrer por meio da 
afixação da respectiva notificação na 

sede do Município, em seu lugar de 
costume ou mediante publicação no 
Diário Oficial Eletrônico do Municí-
pio.

O contribuinte terá o prazo de 
15 dias para apresentar impugnação 
da notificação do lançamento do 
tributo, bem como para solicitar o 
reconhecimento de qualquer benefí-
cio tributário a que tenha direito. As 
Guias de Arrecadação de IPTU dos 
imóveis não edificados deverão ser 
retiradas nos postos de atendimento 
da Secretaria Municipal de Finanças, 
no edifício-sede do Município, ou 
através do atendimento online, no 
portal: financas.montesclaros.mg.
gov.br.  O valor mínimo da parcela 
do Imposto Sobre a Propriedade 
Predial e Territorial Urbana – IPTU, 
não poderá ser inferior a R$ 60,00. 
O valor mínimo da parcela da Taxa 
de Limpeza de Resíduos Sólidos 
(TLRS), não poderá ser inferior a 
R$ 60,00. O secretário municipal de 
Finanças poderá expedir atos nor-
mativos destinados a orientar o lan-
çamento e esclarecer sobre o cum-
primento das obrigações tributárias 
referidas no presente Decreto. Os 
tributos não relacionados terão seus 
prazos para pagamento deferidos no 
momento da utilização ou prestação 
dos serviços, bem como, por ocasião 
da ocorrência do respectivo fato ge-
rador. Os tributos cujo fato gerador e 
exigibilidade já tenham ocorrido no 
presente ano seguirão os prazos já 
previstos no Código Tributário Mu-
nicipal.  

A Prefeitura de Montes Claros, 
através das secretarias de Saúde e 
de Esportes e Juventude, promo-
veu no domingo (10), a “1ª Ca-
minhada e Passeio Ciclístico” em 

comemoração aos dias mundiais 
da Saúde e da Atividade Física. 
O evento contou com a parceria 
do Café Dona Íris, Clínica Dr. Pre-
mium, Bicho de Bigode e Ponto 

Automotivo Irmãos Teixeira, entre 
outros. Logo pela manhã, servi-
dores que atuam nas academias 
de saúde, referências técnicas da 
Secretaria Municipal de Saúde e 

demais participantes puxaram a 
caminhada e o passeio ciclístico, 
saindo do Parque Sagarana e indo 
até o Parque Municipal Milton Pra-
tes. O objetivo foi alertar e sensibi-
lizar as pessoas sobre a importância 
da qualidade de vida e os fatores 
que prejudicam a saúde da popu-
lação.

No Parque Municipal os parti-
cipantes foram recebidos em uma 

estrutura aconchegante, com mú-
sica e muita alegria. Foi servido 
um delicioso café da manhã, e no 
decorrer da manhã todos tiveram 
acesso a água mineral e frutas à 
vontade. Nas tendas montadas no 
Parque foram realizados em torno 
de 500 atendimentos, dentre eles 
vacinação, corte de cabelo, pente-
ados, aferição de pressão arterial, 
testes rápidos de hepatite b e sífilis, 

auriculoterapia e orientações sobre 
a prevenção da dengue. Nutricio-
nistas deram orientações e tiraram 
dúvidas do público presente. No es-
paço destinado ao Cerest/VISAT, os 
tabagistas foram orientados sobre 
os serviços oferecidos pela Prefeitu-
ra para combater o vício em cigar-
ro, e também foram divulgadas as 
ações do Abril Verde, de prevenção 
aos acidentes de trabalho.
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Exposição apresenta artistas 
indígenas e quilombolas

Arquidiocese orienta sobre sacramentos da 
iniciação cristã de adultos na Vigília Pascal
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Em virtude da pandemia de Co-
vid-19 e da necessidade da adoção 
de medidas de restrição de circu-
lação, alguns setores da economia 
brasileira foram afetados de forma 
mais contundente, como o setor 
cultural, por exemplo. A Secretaria 
de Cultura da Prefeitura de Montes 
Claros, utilizando recursos da Lei 
Aldir Blanc de Incentivo à Cultura, 
lançou um edital com o objetivo 
de fomentar artistas locais e mini-
mizar os efeitos socioeconômicos 
causados pela pandemia. Dessa 
forma, ontem, às 20 horas, acon-
teceu a abertura da exposição ‘Ge-
rais em Arte’, um dos projetos se-
lecionados e beneficiados pela Lei.

Cecília Patrocínio Leite é uma 
das curadoras da exposição e au-
tora do projeto que foi selecio-
nado pela Secretaria de Cultura. 
Cecília conta que a exposição é 
composta por obras produzidas 
com matérias primas e técnicas di-
versas como entalhe em madeira, 
cerâmica e bordado em folhas de 
vegetação natural, como fibra de 
bananeira. As obras, que poderão 
ser adquiridas pelos visitantes, são 
de autoria de artistas do Norte de 
Minas, alguns deles indígenas e 
quilombolas.

Participam da exposição os 
artistas: Ricardo Bacchi, Osmar 
Oliva, Willi de Carvalho, Walmir 

Alexandre, Capitania das Fibras 
( José Ramon, André Mascarenhas 
e Berenice Mascarenhas), Felici-
dade Patrocínio, Neli Escultor, 
Mestre Liko, Célio Escultor, Vítor 
Caldeira Brant, Mário Soares, Cen-
tral das Veredas (rede de artesãs) 
e integrantes da etnia Xacriabá 
(Dona Dalzira, Nei, Ivanir, Dator-
ran e Carlim). Após a vernissage, 
que aconteceu ontem, às 20 ho-
ras, a exposição ‘Gerais em Arte’ 
poderá ser visitada gratuitamente, 
das 10 às 18 horas, até o dia 27 de 
abril, no Atelier/Galeria Felicidade 
Patrocínio, que está localizado na 
rua São José, nº 293, no bairro Vila 
Guilhermina.

A Arquidiocese de Montes Claros 
através do Secretariado para a Li-
turgia disponibilizou esta semana o 
formulário com o Rito da Celebração 
dos Sacramentos da Iniciação Cristã 
de Adultos na Vigília Pascal. Con-
forme antiquíssima tradição a Noite 
Santa da Ressurreição do Senhor é 
o tempo oportuno para iniciar os 
adultos nos Sacramentos. A Páscoa 
de Cristo é agora celebrada no sa-
cramento e os já batizados renovam 
neste dia as promessas batismais. As-
sim, o intento do envio deste mate-
rial é favorecer o processo ‘iniciático’ 
nas comunidades paroquiais, haja 
vista que as Diretrizes de Ação Evan-
gelizadora apontam para esta reali-
dade como uma de suas prioridades: 

“Incentivar uma vivência sacra-
mental que desperte nas pessoas 
o amor e o encantamento por Je-
sus Cristo, a partir da comunidade 
eclesial missionária. Dar atenção à 
Iniciação à vida cristã, com ênfase na 
inspiração catecumenal, com a refor-
mulação das estruturas catequéticas 

comunitárias, paroquiais e arquidio-
cesana”.

Também nesta quinta-feira, a 
Igreja Católica fará o ato de “acolhi-
mento aos santos óleos, que pode 
ser feito em cada uma das paróquias, 
antes da celebração da Missa Vesper-
tina da Ceia do Senhor ou em outro 
tempo mais oportuno. Isto poderá 
ajudar a fazer os fiéis compreende-
rem o significado do uso dos santos 
óleos e do Crisma, e da sua eficácia 
na vida cristã”. Este rito é uma pro-
posta para o início da Missa Vesper-
tina da Ceia do Senhor, mediante o 
qual são recebidos os Santos Óleos 
nas diferentes comunidades.

Antes da celebração, preparar 
uma pequena mesa no presbi-
tério onde se possam colocar os 
vasos dos Santos Óleos. Pode-se 
também preparar um pequeno 
arranjo de flores. Se o recipiente, 
de cada um dos Santos Óleos, for 
pequeno poderão ser colocados 
em bandejas, a serem conduzidos 
na procissão de entrada. Os San-

tos Óleos poderão ser levados por 
representantes da comunidade li-
gados aos três sacramentos (um 
idoso ou até um Ministro Extra-
ordinário da Sagrada Comunhão 
Eucarística para o Óleo dos En-
fermos; um catequista/padrinho 
para o Óleo dos Catecúmenos; 
um crismando/padrinho para o 
Santo Crisma).

Na procissão de entrada, ao 
lado daquele que leva cada um dos 
vasos dos Santos Óleos, poderá 
acompanhar um acólito com uma 
vela acesa. A celebração inicia-se 
de modo habitual com a procissão 
de entrada. Aqueles que levam os 
Santos Óleos (e os acólitos que os 
acompanham com uma vela) vão 
logo após a Cruz processional. Uma 
vez chegado ao presbitério todos 
que tomaram parte na procissão de 
entrada procedem como de costu-
me, com a exceção dos que levam 
os Santos Óleos (e os acólitos que 
os acompanham) que permanecem 
junto à assembleia.
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Polícia Civil deflagra operação 171 e prende 
quatro suspeitos

Cinco pessoas ficam feridas na colisão de carro 
com caminhão na MG-401

Investigador da PC é preso em operação de 
combate a esquema de fraudes no Detran

Nesta terça-feira (12/4), a Polí-
cia Civil de Minas Gerais (PCMG) 
deflagrou a operação 171 para o 
cumprimento de 14 mandados 
de busca e apreensão e quatro 
de prisão, em Monte Azul, Norte 
de Minas. O grupo é suspeito de 
causar prejuízo superior a R$ 1 
milhão a empresas situadas no 
município e em cidades vizinhas.

Os suspeitos integrantes do 

grupo criminoso foram identi-
ficados pela Polícia Civil em in-
vestigação iniciada há mais de 
um ano. Eles são investigados 
em inquérito policial por apli-
car golpes em várias instituições 
financeiras e lojas de eletrodo-
mésticos.

De acordo com a delegada 
responsável pela investigação, 
Luciana Costa Moura, a condu-

ta dos investigados encontra-se 
tipificada no Código Penal pelos 
crimes de estelionato, falsidade 
ideológica e outras fraudes aná-
logas.

Ainda segundo a delegada, os 
envolvidos usavam documentos 
falsos para realizar financiamen-
to, adquirindo produtos que não 
eram quitados por eles. “Após 
receber os bens financiados, os 

investigados deixavam de pagar 
aos comerciantes e às institui-
ções financeiras, gerando pre-
juízos aos empresários locais”, 
explica Luciana Moura.

Conforme apurado, a prática 
criminosa estava gerando enri-
quecimento ilícito aos integran-
tes do grupo, que usavam o di-
nheiro para ostentar uma vida de 
luxo.

INVESTIGAÇÃO E OPERA-
ÇÃO | Após uma investigação 
qualificada, que reuniu provas 
da participação de cada um dos 
integrantes nos golpes, a Polícia 
Civil representou ao Poder Judici-
ário pelas medidas cautelares.

Durante a operação, quatro 
suspeitos foram presos, todos 
do sexo masculino. Ainda foram 
apreendidos veículos, documen-

tos, eletrodomésticos e produtos 
eletrônicos. Os documentos arre-
cadados irão compor o inquérito 
policial que está em andamento.

Os quatro suspeitos presos 
permanecem à disposição da Jus-
tiça no sistema prisional.

Participaram da operação 39 
policiais civis lotados nas Delega-
cias em Monte Azul, Janaúba, Es-
pinosa, Porteirinha e Mato Verde.

Cinco pessoas ficaram feridas em 
acidente na rodovia MG-401, trecho 
entre Janaúba e Verdelândia, na re-
gião da Serra Geral, no Norte de Mi-
nas, na manhã desta quarta-feira, dia 
13 de abril. Houve a colisão entre um 
automóvel e um caminhão. Equipes 

do Samu de Janaúba e de Verdelândia 
e do 6º Pelotão do Corpo de Bombei-
ros de Janaúba atenderam as vítimas.

As cinco vítimas viajavam no car-
ro que colidiu na parte de trás de 
um caminhão. Em consequência da 
colisão, o motorista, de 30 anos, do 

automóvel ficou ferido com suspeita 
de fratura na mandíbula e alegava do-
res no tórax. Os socorristas do Samu 
atenderam também um homem de 
53 anos com suspeita de fratura nos 
membros inferiores e queixava de do-
res torácicas.

Uma mulher de 40 anos teve fra-
tura no joelho direito e no pé esquer-
do, lesão na cabeça e com dores no 
tórax. Outra vítima foi uma mulher 
de 30 anos com lesão no abdômen. 
A quinta vítima é do sexo feminino 
com 38 anos de idade que teve, se-

gundo os socorristas, lesão abdomi-
nal e dor na região lombar. As víti-
mas receberam todo o atendimento 
necessário no local pelos socorris-
tas do Samu e Corpo de Bombeiros 
e, em seguida, foram transportadas 
para o Hospital Regional na cidade 

de Janaúba.
O motorista do caminhão e uma 

mulher, que também estava no ca-
minhão, receberam atendimento 
no local e recusaram o transporte 
para o hospital. (OLIVEIRA JÚNIOR 
- Colaborador)

Um investigador da Polícia 
Civil foi preso em um desdobra-
mento da operação Disneylândia 
realizada nesta quarta-feira (13). 
A ação tem como foco combater 
a um esquema de fraudes no De-
tran em Araçuaí.

Dois mandados de busca e 
apreensão também foram cumpri-
dos pelas equipes, compostas por 
policiais civis de Araçuaí e Alme-
nara e do Núcleo Correcional de 
Teófilo Otoni. A investigação está 
sob responsabilidade do delega-

do Ciro Roldão de Carvalho. A 
PCMG apreendeu computadores 
e pen drives.

“Durante as investigações res-
tou comprovado que o policial 
preso esteve à frente do Setor 
de Trânsito em Araçuaí, agilizava 
vistorias, documentação e demais 
serviços afetos ao setor, mesmo 
quando em situação de irregulari-
dade e em alguns casos mediante 
o pagamento de determinados 
valores”, divulgou a Polícia Civil.

O nome do investigador não 

foi divulgado. Este espaço perma-
nece aberto para posicionamento 
da defesa dele, que não foi en-
contrada até a última atualização 
desta reportagem.

SOBRE A PRIMEIRA FASE DA 
OPERAÇÃO

Na última quarta (7) seis man-
dados de busca e apreensão e um 
de prisão foram cumpridos du-
rante uma operação de combate a 
um esquema de fraudes no Detran 

em Araçuaí. A ação, denominada 
Disneylândia, foi desencadeada 
pela Polícia Civil e comandada pelo 
delegado Ciro Roldão de Carvalho.

Segundo as informações da 
PCMG, foram apreendidos kits de 
decalque, cheques, R$ 12.400 e 
uma arma. Os mandados foram 
requeridos pelo Ministério Público 
de Minas Gerais (MPMG) após o 
oferecimento de denúncia contra 
três investigados.

“Segundo apurado, em associa-
ção com despachantes locais, fun-

cionário público que esteve à frente 
do Setor de Trânsito em Araçuaí 
agilizava vistorias, documentação 
e demais serviços afetos ao setor, 
mesmo quando em situação de ir-
regularidade. O funcionário foi su-
cedido por um sobrinho, nomeado 
para a função de auxiliar adminis-
trativo, que prosseguiu na prática 
criminosa”, divulgou o MPMG.

Os levantamentos da Polícia Ci-
vil apontam que o esquema existia 
há aproximadamente 25 anos e que 
o responsável pelo setor recebia 

vantagem indevida para agilizar do-
cumentos e vistorias.

Conforme o MPMG, para que 
um documento ficasse pronto no 
mesmo dia ou até mesmo meia 
hora após a solicitação, era cobrado 
o valor de R$ 100.

“As investigações conduzidas 
pela Polícia Civil culminaram na 
propositura de ação penal pelos 
crimes de associação criminosa, 
falsificação de documento público, 
corrupção ativa e corrupção passi-
va.

Veículos apreendidos pela Polícia Civil em Monte Azul que estavam com 
envolvidos em crimes de estelionato Os celulares apreendidos
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Impacto psicossocial da Covid foi 
abordada na Conferência Municipal 
de Saúde Mental

Montes Claros autoriza asfaltamento de 
ruas do Village do Lago

Montes Claros compra dois 
carrinhos de bebê por R$ 
39,7 mil

“A integração e o fortalecimento 
de ações conjuntas entre a Rede de 
Atenção Psicossocial (RAPS) e os 
serviços de atenção primária dos 
municípios são algumas das ações 
de fundamental importância para 
garantir o atendimento das deman-
das da população pós-pandemia 
Covid-19. Isso porque, os impactos 
dos problemas de saúde enfrenta-
dos pelas pessoas acometidas pela 
doença tendem a permanecer por 
médio e longo tempo e, por isso, 
os serviços de saúde precisam estar 
preparados para atender as necessi-
dades da população”.

Essas foram algumas das conclu-
sões apresentadas pela doutoranda 
em ciências da saúde e coordena-
dora de Vigilância em Saúde da Su-
perintendência Regional de Saúde 
de Montes Claros – (SRS), Agna 
Soares da Silva Menezes durante 
o ciclo de palestras e debates da 5ª 
Conferência Municipal de Saúde 
Mental realizada na terça-feira (12). 
Durante dois dias, o evento organi-
zado pela Secretaria Municipal de 
Saúde de Montes Claros teve como 
tema “A Política de Saúde Mental 
como Direito: Pela defesa do cuida-
do em liberdade, rumo a avanços 
e garantia dos serviços da atenção 
psicossocial no Sistema Único de 
Saúde (SUS)”.

Ao abordar os Impactos na saúde 
mental da população e os desafios 

para o cuidado psicossocial duran-
te e pós-pandemia, Agna Menezes 
ressaltou que os últimos dois anos 
foram bastante difíceis para grande 
parte da população. Isso porque, 
explicou, o distanciamento e o iso-
lamento social implementado com 
o objetivo de conter a transmissão 
da Covid-19, causou impactos não 
apenas para os profissionais da saú-
de, mas também, para os diversos 
segmentos da sociedade em virtude 
da retração da atividade econômica 
e, consequentemente, da renda.

“O desemprego e a queda do 
poder aquisitivo reflete nas condi-
ções relacionadas à saúde mental 
da população em geral, sobretu-
do nos trabalhadores”, observou 
a coordenadora de vigilância em 
saúde. Ao contextualizar os pro-
blemas gerados pela pandemia da 
Covid-19, Agna Menezes pontuou 
que o distanciamento social alterou 
os padrões de comportamento da 
sociedade. Isso foi causado pelo 
fechamento de escolas; mudanças 
nos métodos da logística de tra-
balho; redução ou até mesmo au-
sência do contato próximo entre as 
pessoas. “O convívio prolongado 
dentro de casa aumentou o risco 
de desajustes na dinâmica familiar, 
além da redução da renda, aumen-
to do desemprego e mortes de en-
tes queridos em curtos espaços de 
tempo, juntamente à dificuldade 

para realizar os rituais de despedi-
da”, lembrou Agna Menezes.

Nesse contexto, frisou a coorde-
nadora, as pessoas idosas ou com 
doenças crônicas, profissionais de 
saúde, pessoas que possuem trans-
tornos mentais ou que fazem uso 
de substâncias químicas compõem 
os grupos que podem responder de 
forma mais intensa ao estresse cau-
sado pela pandemia da Covid-19. 
Em virtude dessa situação, em ju-
nho do ano passado o Sistema de 

Informação de Agravos de Notifica-
ção (Sinan) registrou que os trans-
tornos mentais chegaram a 195 ca-
sos, alcançando o maior coeficiente 
de incidência por um milhão de 
trabalhadores (2,06).

“Com o avanço da vacinação 
contra a Covid-19, redução das 
internações e dos óbitos, o coefi-
ciente de incidência dos transtor-
nos mentais têm caído, embora em 
dezembro de 2021 ainda estavam 
acima do registrado em janeiro do 

mesmo ano”, pontuou.
Agna Menezes observou ainda 

que os dados do Sinan revelam que 
os transtornos mentais durante e 
pós-pandemia da Covid-19 tem afe-
tado em primeiro lugar técnicos e 
auxiliares de enfermagem, seguido 
por professores de nível superior 
e do ensino fundamental; trabalha-
dores em serviços de apoio à saú-
de; agentes assistenciais e auxiliares 
administrativos. Os problemas de 
saúde mental mais frequentes noti-

ficados pelos serviços de saúde no 
Sinan são: transtorno misto ansioso 
e depressivo; stress pós-traumático; 
ansiedade generalizada; esgota-
mento e transtornos de adaptação.

“Diante de todas as consequên-
cias que a pandemia da Covid-19 
trouxe para a sociedade, resta-nos 
um aprendizado: precisamos valo-
rizar mais a vida, as interações, o 
contato com o outro e termos mais 
empatia com o próximo”, concluiu 
Agna Menezes.

A Prefeitura de Montes Claros 
está comprando por R$ 39,770 
mil dois carrinhos kimba neo 2, 
conforme o processo de licitação  
155/2022 – dispensa de licitação 
nº. 023/2022, em atendimento 
à ordem judicial prolatada nos 
autos do processo n° 5019141-

10.2021.8.13.0433, em favor dos 
pacientes J.A.P e A.P.F. O material 
foi adquirido na empresa Orto 
Center Produtos para saúde Ltda., 
pelo  valor de R$ 39.770,00  em 
11 de abril de 2022. O kimba é 
um carrinho totalmente ajustável 
para acompanhar o crescimento 

da criança. Ele ajusta na largura 
do assento, profundidade do as-
sento, altura do encosto, altura e 
elevação do apoio de pés. Todos 
acessórios são ajustáveis e remo-
víveis.

Possui sistema de amorteci-
mento nas rodas para absorver 

A Superintendência de Projetos Prioritários convoca os interessados 
a comparecer à Audiência Pública sobre o Estudo de Impacto 
Ambiental (EIA) e seu respectivo Relatório de Impacto Ambiental 
(Rima), no âmbito do processo de licenciamento ambiental do 
empreendedor Sul Americana de Metais S.A., CNPJ 
08.289.492/0001-99, empreendimento Projeto Bloco 8, CNPJ 
08.289.492/0004-31, Processo Administrativo nº 
34129/2017/001/2019, Classe 6, Modalidade: Licenciamento 
Ambiental Trifásico (LAT) - Licença Prévia (LP), para as 
atividades de Lavra a céu aberto - minério de ferro, Barragem de 
contenção de resíduos ou rejeitos da mineração, Pilhas de rejeito / 
estéril, Britamento de pedras para construção, Fabricação de 
explosivos, detonantes, munição para caça e desporto e fósforo de 
segurança e/ou fabricação de pólvora e artigos pirotécnicos, Usinas 
de produção de concreto comum, Linhas de transmissão de energia 
elétrica, Barragem de acumulação de água para abastecimento 
público, industrial e na mineração ou para perenização, Estação de 
tratamento de água para abastecimento, Estação de tratamento de 
esgoto sanitário, Postos revendedores, postos ou pontos de 
abastecimento, instalações de sistemas retalhistas, postos flutuantes 
de combustíveis e postos revendedores de combustíveis de aviação, 
Unidade de tratamento de minerais - UTM, com tratamento a úmido 
e Central de recebimento, armazenamento, triagem e/ou transbordo 
de sucata metálica, papel, papelão, plásticos ou vidro para 
reciclagem, contaminados com óleos, graxas ou produtos químicos, 
exceto agrotóxicos, localizado nos municípios de Grão Mogol, 
Padre Carvalho, Fruta de Leite e Josenópolis/MG, a realizar-se nos 
dias 10 e 11 de maio de 2022, às 19h, nos seguintes endereços:  

Data Local Endereço Horário 
10/05/2022 

 
Quadra  

Poliesportiva da 
Escola Estadual 

Professor Bicalho 

Rua José de 
Arruda, 150, Bairro 
Bom Gosto, Grão 

Mogol/MG 

19h 
 

11/05/2022 
 

Quadra 
poliesportiva da 

Secretaria 
Municipal de 

Assistência Social 

Avenida Montes 
Claros, 135 - 

Centro, Fruta de 
Leite/MG 

19h 
 

Informa, ainda, que o Relatório de Impacto Ambiental (Rima) se 
encontra à disposição dos interessados para consulta nos seguintes 
endereços eletrônicos, locais físicos e horários: 
a) Endereço eletrônico:  
http://sistemas.meioambiente.mg.gov.br/licenciamento/site/consulta
-audiencia 
https://www.sammetais.com.br/ 
b) Local físico: 

Nos locais onde haverá participação presencial serão tomadas as 
medidas necessárias para prevenção da Covid-19. 
Rodrigo Ribas. Superintendente de Projetos Prioritários. 
 
 
 
 
 
 
 

 
Local Endereço 

Horário de 
funcionamento     

(segunda a sexta-feira) 
Prefeitura 

Municipal de 
Fruta de Leite 

Avenida Montes 
Claros, 900, Centro 
/ Fruta de Leite/MG 

7h às 11h 
13h às 17h 

Prefeitura 
Municipal de 
Josenópolis 

Rua Santos Pestana, 
20, Centro / 

Josenópolis/MG 

07h às 12h 
14h às 17h 

Prefeitura 
Municipal de 
Grão Mogol 

Rua Geraldo 
Avelino da Silva, nº 

60, Centro / Grão 
Mogol/MG 

07h às 17h 

Prefeitura 
Municipal de 

Padre Carvalho 

Praça da Matriz, n° 
01, Centro / Padre 

Carvalho/MG 

7h30min às 11h30min 
13h às 17h 

Prefeitura 
Municipal de 

Salinas 

Praça Moisés 
Ladeia N° 64, 

Centro / Salinas/MG 
07h às 17h 

Por meio de videoconferência, 
o prefeito Humberto Souto auto-
rizou, na noite de segunda-feira 

(11), o asfaltamento da rua Aluísio 
Azevedo, da rua C e da rua Coronel 
Tito Alvarenga, todas no Village do 

Lago (região norte da cidade). Com 
a presença de moradores do bairro, 
secretários municipais e vereado-

res, o chefe do Executivo emitiu a 
ordem de serviço determinando o 
início dos trabalhos. A professora 
Bruna Borges falou em nome dos 
moradores da rua C: “minha filha 
mais velha sofre com uma alergia 
muito grande, e todos os dias em 
que eu entrava na rua C eu falava 
com Deus: ‘minha rua será asfal-
tada’. Nessa noite, eu estou muito 
grata”.

O vice-prefeito e secretário de 
Serviços Urbanos, Guilherme Gui-
marães, enfatizou que “o asfalto 
não é só deixar a casa mais limpa, 
mas também melhorar a saúde das 
pessoas, a dignidade delas. É a pos-
sibilidade das crianças irem para a 
escola e não chegarem cheias de 
lama; aumenta a autoestima”. Du-
rante seu pronunciamento, o pre-
feito Humberto Souto afirmou que 

a obra está marcada para começar 
em três semanas, e que “o dinheiro 

já está no banco, o contrato já está 
assinado”.

impactos quando estiver em ter-
renos mais irregulares. A barra de 
condução tem regulagem de altura. 
É possível mudar o campo visual 
da cadeirinha - empurrar a criança 
de frente ou de costas para você. É 
possível fazer uma descarga de peso 
da criança em torno de 80%, para 
deixá-la mais em pé. Confortável e 
com absorção de impacto, ele aju-
da a prevenir espasmos. É possível 
fazer praticamente todos os ajustes 
para atender as necessidades indivi-
duais do seu filho. Isso significa que 
o Kimba Neo se “adapta” não só à 
criança, mas também aos requisitos 
momentâneos. 

PREFEITURA MUNICIPAL  
DE OLHOS D’AGUA/MG 

Proc.40/22-PP 014/22- Contratação de 
serv. de instalação de ar condicionado-
Credenciamento: 29/4/22-10:00h. 

PREFEITURA MUNICIPAL  
DE OLHOS D’AGUA/MG 

Proc. 43/22-PP 17/22- Aquis. van escolar - 
Cv. 1261001382/2021/SEE e cortador de 
grama - Credenciamento:29/4/22-08:00h. 
(38)3251-7121- licitacaoolhosdagua@ 
hotmail.com-www.olhosdagua.mg.gov.br. 
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Davi liga para Romana. Felicidade volta para casa e Onofre descarta suas bebidas 
alcoólicas. Bento adoece e Lorenzo toma seu lugar no voo com Marcos. Arminda 
comenta sobre Inácio com Isadora, que afirma que a amiga e o garçom estão apaixo-
nados. Matias proíbe Violeta de trabalhar e convoca a polícia para garantir seu direito. 
Giovanna tem um mau pressentimento. Marcos avisa que o avião foi atingido e Bento 
perde o contato com o piloto. Por um passe de mágica, Rafael consegue uma auto-

rização de Matias para Violeta trabalhar. Eugênio e Violeta discutem. Mariana segue Santa e descobre seu segredo. 
Com a ajuda de Úrsula, Joaquim decide ir a São Paulo vasculhar o passado de Rafael.

Paula/Neném convida Rose para ir a um coquetel, e Carmem fica enciumada. Ne-
ném/Paula foge do treino com a ajuda de Guilherme/Flávia. Cora descobre que a pa-
daria está no nome de Flávia/Guilherme e tem uma ideia para se vingar de Pink. Teca 
descobre o local da despedida de solteiro e avisa a Celina. Paula/Neném se encanta 
ao ver Rose com as crianças na clínica. Tigrão flagra Tina e Gabriel se beijando. Edson 
volta a morar na casa de Nedda, e Osvaldo fica furioso. 

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS
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Irma tenta se explicar para Joventino e incentiva o rapaz a escrever para o pai. 
Tibério e Tadeu desconfiam da história de Lúcio. Madeleine descobre que Joventi-
no escreveu para o pai. Juma ouve uma onça perto da casa e acredita ser sua mãe. 
Lúcio aparece na casa de Juma e Muda manda ele ir embora. Madeleine confronta 
Joventino. Guta chega à casa de Tenório e tem um embate com Alcides. Tibério 
questiona Lúcio, que fica intimidado. 

Vitor diz para Cassandra que está pensando em fazer uma festa para tentar en-
turmar ela com as pessoas da cidade, como Juju e Zeca. Gustavo conta para Cecília 
que gostaria de ter com ela um filho. Cecília diz que gosta da ideia, mas precisam 
trabalhar a aceitação de Dulce Maria antes. Leonardo fala que Flávio precisa ficar 
discreto, pois agora estará sendo visado por todos. O homem revela que vai acabar 
com Gustavo atacando seus dois pontos fracos, a esposa e a filha. Estefânia fica 

enjoada com o cheiro da geladeira, mesmo que Franciely não ache. Vitor contrata Rogério (Bernardo Bibancos), 
um jovem rapaz, para ser o novo funcionário do LePf. Fátima se despede de Vitor e agradece por tudo enquanto 
trabalharam juntos.

Anitta dá detalhes sobre vida 
pessoal e entrega relacionamento 
aberto com jogador: ‘Saudável’

‘BBB 22’: Natália reage aos boatos de 
gravidez e admite ter passado mal. ‘Fico 
nervosa’

No ‘BBB 22’, Natália reagiu aos 
boatos de gravidez logo após ser 
eliminada do programa. A sister 
deu boas risadas da fanfic criada 
pelo público e afirmou que costu-
ma passar mal quando está nervo-
sa.

No “BBB 22”, Natália reagiu aos 
boatos de gravidez logo após ser 
eliminada do jogo nesta terça-fei-
ra (12). A sister riu bastante com a 
história e admitiu que, quando está 
nervosa, costuma passar mal. “Está 
vendo? Fui muito comentada nesse 
BBB mesmo, misericórdia!”, brincou 
a sister, que era apontada como a eli-
minada já nas enquetes.

Rafa Kalimann, que chegou a 
sofrer críticas ao entrevistar Linn da 

Quebrada, explicou que a suposta 
gravidez de Natália gerou um rio de 
memes na web. “As meninas mesmo 
me zoavam com isso dentro da casa, 
porque eu fico nervosa e passo mal 
mesmo. Elas brincavam com isso cons-
tantemente, inclusive quando rolou a 
questão do Eli balançando o bebê. Foi 
muita zoação... BBBaby!”, riu a sister.

Na web, internautas reagiram à 
justificativa da designer de unhas. 
“Nat chocada com a suposta gravidez 
kkkkkkk”, riu um. “Acho que a Nat não 
gostou muito da brincadeira da gravi-
dez, não kkkkkkk”, avaliou outro. “Nat 
agora vai revelar a gravidez”, torceu 
mais um.

‘BBB 22’: NATÁLIA FOI ELIMINA-
DA APÓS TER RELAÇÃO COM ELIE-

ZER ABALADA
Nat, vale lembrar, deixou o pro-

grama com as relações com Eliezer 
abaladas. A sister entregou o Monstro 
extra, que consistia em um polvo la-
ranja, para o brother durante o Jogo 
da Discórdia. Ela precisou escolher en-
tre o affair, com quem se relacionava 
há meses, e a melhor amiga na casa, a 
sister Jessilane.

Como justificativa, Nat explicou 
que quis preservar a professora, por-
que Jessi estaria fragilizada com a 
recente eliminação de Linn da Que-
brada. Eliezer e Nat discutiram mais 
de uma vez por causa do assunto, 
inclusive na porta do Quarto do Lí-
der, quando o brother “expulsou” 
a designer de unhas, entregando as 
coisas dela no corredor.

Anitta não tem vergonha de fa-
lar sobre a vida amorosa e revelou 
estar vivendo um relacioamento 
aberto com jogador de futebol. Sai-
ba mais!

Conhecida por falar o que pen-
sa quando bem entende, Anitta re-
velou detalhes sobre a vida pessoal 
e admitiu estar em um relaciona-
mento aberto com um jogador de 
futebol que quer ficar no anonima-
to.

“Ele pode fazer o que ele quiser, 
eu posso fazer o que eu quiser? É 
muito saudável”, declarou à revista 
norte-americana “Rolling Stone”.

Sem papas na língua, Anitta dis-
se que muitas das músicas foram 
inspiradas por suas aventuras – e 
desventuras – no amor, sexo e ro-
mance.

“Gosto de escrever sobre algo 
que está na minha cabeça no mo-
mento e troco de namorado tanto 
quanto troco de calcinha. Eu me 
apaixono tão rápido e esqueço ain-
da mais rápido. É muito fácil para 
eu ir para a cidade um dia e estar 
super apaixonada e escrever sobre 

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Animais Fantásticos
Os segredos de 
Dumbledore

Legendado em português - 2D
19:30

Dublado em português - 2D
19:00

The Batman

Legendado em português - 2D
20:00

Dublado em português - 2D
13:30
17:10
20:50

Os Caras Malvados
Dublado em português - 2D

14:00

16:30

Morbius
Dublado em português - 2D

15:30
18:30

Legendado em português
21:00

Sonic 2 - O filme
Dublado em português - 2D

14:15
17:00
19:45

Sessão 
Cinematerna

TERÇA-FEIRA, 
12/04/2022 as 14:00

 “Os Caras Malvados” 

Dublado 2D na sala 02

isso. Então, uma semana depois, 
posso escrever sobre enlouquecer 
e f**** todo mundo”, comentou.

ANITTA E TYLER BOYD ESTÃO 
JUNTOS?

Anitta não revelou quem é o 
atleta em questão. Porém, em feve-
reiro desse ano, durante entrevista 
ao talk show de Jimmy Fallon exi-

bida nos Estados Unidos, a cantora 
afirmou que “um de seus homens” 
era um jogador de futebol america-
no do time Cincinnati Bengals.

Na ocasião, os fãs, tanto brasilei-
ros como estrangeiros, começaram 
a vasculhar as redes sociais da ar-
tista e cravaram: Tyler Boyd segue 
Anitta e vice-versa, além de troca-
rem “likes” nas publicações.
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Salinas inaugura centro de atendimento 
integrado para apoiar empreendedores 

Hulk lança livro com bastidores dos 
títulos do Atlético em 2021

Comentaristas afirmam que Cruzeiro 
demorou para renovar com Vitor Roque

América aguarda fim de imbróglio para 
receber 35% da venda de Vitor Roque 

Portal do Desenvolvimento Sa-
linas Resolve tem apoio do Sebrae 
Minas e oferece diversos serviços 
à população do Alto Rio Pardo 

Foi inaugurado na última 
semana o Portal do Desenvolvi-
mento Salinas Resolve, ambiente 
integrado que irá atender a po-
pulação da cidade e da região do 
Alto Rio Pardo. O espaço, que fica 
localizado no centro de Salinas, 
passa a abrigar a Sala Mineira do 

Empreendedor; o Ponto de Aten-
dimento Virtual da Receita Fede-
ral (PAV ); a Junta Comercial do 
Estado de Minas Gerais ( Jucemg), 
além de uma Sala de Negócios, 
para atendimento e capacitações 
do Sebrae Minas. 

O Portal do Desenvolvimento 
também oferece outros serviços, 
como emissão de Carteira de 
Identidade pela Polícia Civil; va-
gas do Sistema Nacional de Em-

prego (Sine); pedidos de seguro 
desemprego e intermediação de 
mão de obra; emissão de alvará 
de funcionamento; atendimento 
ao consumidor do Procon Munici-
pal e apoio ao turismo, por meio 
do Circuito Turístico da Cachaça e 
da Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico e Turismo.

Para o gerente da Regional Nor-
te do Sebrae Minas, Jadilson Bor-
ges, o espaço integrado é um mar-

co para o crescimento de Salinas 
e região. “Ao trazer para o mesmo 
espaço os órgãos que atendem os 
empreendedores, será facilitado 
o acesso a informações e servi-
ços para desenvolver projetos e, 
como consequência, irá aumentar 
a geração de emprego e renda no 
município”, ressalta. 

O prefeito de Salinas, Kincas 
Dias, reconhece a importância 
dos parceiros envolvidos na cria-

ção do ambiente integrado. “Nada 
seria possível se não fosse o apoio 
de parceiros como o Sebrae Mi-
nas, a Receita Federal e as demais 
instituições envolvidas. Nosso ob-
jetivo é facilitar a vida do cidadão 
de Salinas e cidades vizinhas”, 
enfatiza.

O delegado da Receita Federal 
Andrey Oliveira reforça a impor-
tância do Portal do Desenvolvi-
mento. “O contribuinte poderá 

resolver todas as suas pendências 
no PAV sem precisar se deslocar 
para outra cidade. Isso agiliza o 
acesso a programas sociais e in-
centiva o empreendedorismo”, 
reforça. 

O Portal do Desenvolvimento 
Salinas Resolve está localizado na 
Praça Moisés Ladeia, 116, Centro. 
O atendimento é de segunda a 
sexta-feira, de 7h as 11h e de 13h 
as 17h. (Agência Sebrae)

Destaque na conquista do Triple-
te Alvinegro, Hulk vai lançar um livro 
sobre os bastidores dos títulos do 
Atlético em 2021 - Mineiro, Brasilei-
ro e Copa do Brasil. A obra ‘Incrível 
- 2021 no Galo, um ano memorável’, 
escrita em parceria com o jornalista 
Cahê Mota, conta momentos marcan-
tes desde a decisão de o atacante voltar 
ao futebol brasileiro após 15 anos até 
a consagração no dia 15 de dezembro 
em Curitiba, data em que o clube mi-
neiro encerrou a temporada vitoriosa 
com a taça da Copa do Brasil.

O livro é uma produção da Número 
1 Editora, especialista em livros sobre 
futebol. Os envios serão a partir do 
dia 6 de maio. Clique aqui para fazer 
a compra. 

No livro, Hulk relata as dificuldades 
enfrentadas na China por conta da Co-
vid-19 e que o fizeram voltar os olhos 
para o Brasil, com a escolha pelo Atléti-
co, além do difícil processo de adapta-
ção que o fez pensar em deixar o clube 

e histórias inéditas do dia a dia. 
A publicação conta com prefácio 

escrito pelo ídolo atleticano Victor, 
além de depoimentos dos companhei-
ros Guilherme Arana, Réver, Mariano 
e Nathan, além do diretor de futebol 
Rodrigo Caetano. Marcelinho Paraíba, 
os portugueses Bruno Alves e Jesualdo 
Ferreira, o humorista atleticano Yuri 
Marçal, familiares e amigos do camisa 
7 também participam do livro. 

O jornalista Cahê Mota é autor tam-
bém da biografia do meia Diego Ribas, 
do Flamengo. Ele comentou sobre o 
processo de produção do livro. “É im-
possível conhecer o Hulk de perto e 
não admirar sua simplicidade e a dedi-
cação com que conduz sua carreira. É 
um livro que vai deixar o torcedor atle-
ticano ainda mais apaixonado por seu 
ídolo e mostrar também para outros 
torcedores que Hulk é uma figura que 
vai além da paixão clubística. É impos-
sível conhecê-lo e não torcer por seu 
sucesso”, declarou. (Superesportes)

No programa Alterosa Esporte desta 
quarta-feira (13), Otávio di Toledo e Hu-
gão, representantes de América e Cruzei-
ro, respectivamente, concordaram que 
a diretoria da Raposa demorou para re-
novar com o atacante Vitor Roque, e que 
isso pode ter gerado a saída do jogador 
de 17 anos para o Athletico-PR. O comen-
tarista americano ainda fez relação com a 
transferência do atacante Ademir, ex-Coe-
lho, para o rival Atlético.

“Acho que o Cruzeiro errou, assim 
como o América com o Fumacinha (Ade-
mir). Não renovou o contrato antes, aí 
passou a época. Acho que vai ficar por 
isso mesmo. Assim como o América per-
deu o Fumacinha de graça”, disse Toledo.

Em 2021, Ademir não quis renovar seu 
vínculo com o América e ficou livre para 
assinar um pré-contrato com outro time. 
Assim, o atacante acertou com o Atlético 
e não gerou dinheiro para o Coelho por 

sua venda. Hugão concordou com a com-
paração feita pelo companheiro de banca-
da de Alterosa Esporte.

“Também, Toledo. Falou muito cor-
reto agora. Podia ter renovado antes, 
mas não renovou. Mas há também essa 
condição de justiça que o Cruzeiro acha 
correto. (...) Não entro no mérito dessa 
questão de salário. Imagina: o garoto re-
cebia R$ 12 mil, aí recebe uma proposta 
maior. Não vou entrar em juízo de valor 
em relação a isso. Não vou também pe-
dir amor à camisa a jogador de futebol”, 
disse Hugão.

A transferência de Vitor Roque tem ge-
rado atritos entre dirigentes de Cruzeiro 
e Athletico-PR. Com diferentes versões 
dos fatos, já se posicionaram a Raposa, 
por meio de nota, o empresário do atleta, 
André Cury, o presidente do Furacão, Ma-
rio Celso Petraglia, e o dirigente do Athle-
tico-PR Alexandre Mattos. (Superesportes)

O América aguarda o fim do imbróglio 
entre Cruzeiro e Athletico-PR para receber 
35% do valor da venda de Vitor Roque. O 
Furacão depositou em juízo R$ 24 milhões, 
referentes à cláusula indenizatória baseada 
no salário de R$ 12 mil. Já a Raposa requer 
um montante mais alto sob o argumento 
de que concordou em reajustar a remune-
ração do atacante de 17 anos para R$ 60 
mil, o que faria a multa chegar a R$ 120 
milhões. 

“A informação do meu advogado é que 
foi depositado em juízo. E o América se 
colocou como dono do dinheiro”, afirmou 
Marcus Salum, coordenador de futebol e 
do clube-empresa do América, em contato 
com o Superesportes. 

“Estando em juízo, tem que esperar o 
juiz liberar. O Cruzeiro não está aceitando 
a perda, então quando eles entrarem em 
acordo, o dinheiro vai para o América”, 
complementou o dirigente.

Salum garantiu que o Coelho não abri-
rá mão dos 35%, ainda que exista a chance 
de o Cruzeiro tentar negociar o repasse de 
uma quantia menor. “O América tem 35% 
em contrato, tudo certinho, já fiz a notifi-
cação na Justiça. Da minha parte não tenho 

que discutir nada”.
Os clubes entraram em choque na Jus-

tiça em fevereiro de 2019, quando Vitor 
Roque, à época com 14 anos, não reapa-
receu para os treinos no América após re-
ceber uma proposta para ingressar na base 
do Cruzeiro. A diretoria alviverde acusou 
o clube celeste de aliciamento ao adoles-
cente.

Três meses depois, Cruzeiro e América 
chegaram a um acordo de divisão dos di-
reitos econômicos de Roque tão logo ele 
assinasse o primeiro contrato profissional, 
em fevereiro de 2021.

Desta forma, caso a quantia de R$ 24 mi-
lhões seja confirmada pela Justiça, o Coe-
lho terá direito a R$ 8,4 milhões (35%), en-
quanto a Raposa ficará com R$ 12 milhões 
(50%). Já a família do jogador receberá R$ 
3,6 milhões (15%).

Vitor Roque já se apresentou ao Athle-
tico-PR e teve o nome inscrito no Boletim 
Informativo Diário da CBF nessa terça-feira 
(12/5). Antes, ele vinha se destacando no 
Cruzeiro com um estilo de jogo de movi-
mentação, arrancadas e dribles. Em 2022, o 
prata da casa marcou seis gols em 11 jogos. 
(Superesportes)

Vitor Roque foi adquirido pelo Athletico-PR por R$ 24 milhões; Cruzeiro tem direito a 50%, 
América a 35% e jogador a 15%
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VIAGENS INTERNACIONAIS

COM A QUEDA DO DÓLAR, tem crescido cada vez mais 
o número de brasileiros que estão viajando para o exterior, 
principalmente rumo ao Estados Unidos, como Miami sendo 
o local mais procurado, bem como Nova Yorque e na Costa 
Oeste, Los Angeles, Las Vegas e San Francisco. Agora mesmo 
estão em Las Vegas, Hercules e Adriana Figueira Costa e no 
próximo mês de maio, já existem até grupos sendo organiza-
dos para viagens espetaculares, como Paris e todo interior da 
França. Um grupo comando pela família Santiago alugou uma 
belíssima casa numa das inúmeras vinícolas de Champagne.

REVOGAÇO

Lula, em sua interminável luta para sair do ostracismo, de-
clara que vai desfazer atos de Bolsonaro: “É preciso criar o 
‘Dia do Revogaço’. Tudo que foi decreto, criando empecilho, 
será revogado imediatamente. A gente não pode permitir que 
tudo que foi lutado, foi conquistado por direito, seja retirado 
por decreto.”  Esse homem está delirando. É um boçal.

PT VOTOU ONTEM 

O diretório nacional do PT votou ontem a coligação com o 
PSB e a indicação do ex-governador Geraldo Alckmin (PSB) a 
vice na chapa presidencial do ex-presidente Lula. Na pauta do 
encontro, também, esteve a aprovação do estatuto da federa-
ção com PC do B e PV, selada em março. A reunião nacional 
foi realizada virtualmente. Como estamos vendo políticos que 
difamavam um aos outros, estão se unindo em prol do poder. 

BLUSAS FASHION

Estou sabendo que mulheres já estão adquirindo suas CA-
MISETAS da FEIJOADA DO THEO, para transformarem em be-
líssimas BLUSAS FASHION e como o brilho e as plumas estão 
na moda, certamente estarão predominando. Mas quem qui-
ser pode ir mesmo só com a camiseta e ali fazer uma produção 
no ESPAÇO DA BELEZA DA MINAS BRASIL. Este ano, teremos 
o moderno NEW SOM, quando o jovem empresário, LUIZ 
FERNANDO NOBRE, vai montar tudo com muitas supressas, 
inclusive um cenário em LED para focalizar os patrocinadores.

O GIGANTE DE SANTO AMARO 

A maior casa de shows de São Paulo, uma das maiores da 
América Latina, já batizada como Credicard Hall, Unimed Hall 
e City Hall, vai reabrir as portas em maio com show de um 
artista ainda a confirmar. A comunicação do retorno foi feita 
à imprensa pelos responsáveis pela empresa patrocinadora, a 
Vibra Energia, antiga BR Distribuidora, e da companhia que 
passa a administrar o espaço, a Opus Entretenimento. Que 
grandes shows internacionais voltem a se apresentarem aqui 
no Brasil. Isso é legal...

12 SOcial

COM A CHEGADA DA PÁSCOA, estamos vendo fazendo sucesso os belíssi-
mos OVOS DE PÁSCOA variadíssimos, com mil detalhes feitos no melhor estilo 
artesanal. Devido ao alto preço dos mesmos que são industrializados, a opção 
são os caseiros. Mas KOPENHAGEN, cujas lojas aqui são comandadas pela PA-
TRÍCIA BICALHO, também lançou novidades e estão sendo bastante disputados.

A MEGALIC comprou por R$ 2.700 e vendeu por R$ 14 mil cada kit de 
robótica fornecido a prefeituras. O dinheiro sai do FNDE, graças a emendas de 
relator. 

E RESOLVI mesmo ficar aqui em  MOC neste feriadão e deixar para 
ir pro meu cantinho depois da ‘FEIJOADA DO THEO’ para descansar um pouco, 
pois como sabem, sou detalhista e gosto de organizar sempre o melhor para a 
sociedade. FEIJOADA DO THEO é uma festa ESPORTIVA DESCONTRAÍDA onde 
reúnem jovens e casais, inclusive muitos familiares. Peguem logo suas camisetas 
pois como já disse, são em número limitado.

CELULARES furtados ou roubados na região da avenida Paulista, em São 
Paulo, para invadir contas bancárias e transferir dinheiro via Pix, acabam ‘expor-
tados’ para a África. A Polícia Civil investiga grupo comandado pelo PCC respon-
sável pelos crimes.

MUITA GENTE querendo saber em que livraria pode-se compra um LIVRO 
DE GILBERTO GIL, FERNANDA MONTENEGRO, que estão ocupando uma ca-
deira na Academia Brasileira de Letras. Aliás, pelo visto, isso vem acontecendo 
em quase todas as Academias de Letras que sempre destacam pessoas que nunca 
escreveram livros...

CRIADA para tocar obras de irrigação no semiárido, a Codevasf foi inundada 
de emendas de relator e tem dinheiro saindo pelo ladrão - com R$ 4 bilhões para 
gastar, passou a priorizar obras de pavimentação. Isso é muito bom

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL de Montes Claros, CLAUDINHO 
RODRIGUES, chamados carinhosamente de ‘Claudinho da Prefeitura’, convidan-
do para sessão especial em comemoração do CENTENÁRIO DE DR. JOÃO VALLE 
MAURÍCIO no próximo dia 28 na Câmara Municipal. 

TAMBÉM WALDECI FIALHO e Beatriz Amaral, já estão curtindo o feriadão 
em Portugal, inclusive visitando familiares que residem naquele belo e hospita-
leiro país. Já EDUARDO E MIRNA AVELINO, seguem no próximo mês para o Egi-
to, Israel e Dubai. Estão certíssimos, pois viajar principalmente para estes países 
fantásticos traz mais conhecimento e é um verdadeiro remédio. Me aguardem 
pois ainda pretendo viajar muito... 

QUANDO O PRESIDENTE BOLSONARO aterrissar aqui em Moc, pois já 
está em sua agenda, faltando apenas oficializar o dia, terá a maior recepção já 
vista na cidade para um político. Isso vem acontecendo em todas as cidades que 
ele tem visitado.

VAP & VIP

E NESTA SÉRIE DE GRANDES belezas de Montes Claros, 
destaco hoje a jovem médica, ANA LUISA NARCISO ALVA-
RENGA, que já inúmeros convites para ser modelo mas pre-
fere mesmo a nobre profissão que escolheu. 

NUMA BELA CERIMÔNIA, em um dos espetaculares lo-
cais de eventos, linda como uma princesa, MARIA CLARA 
ROCHA LEITE GARCIA disse ‘sim’ para JACKSON VINICIUS 
ANDRADE. Em seguida, houve uma animada e fina recep-
ção onde eles brindaram a felicidade com os papais, Rogé-
rio Leite Garcia (in memoria), o padrasto, Marcos Antônio 
Oliveira, Marlene Rocha Leite Garcia, Joaquim da Concei-
ção Andrade, Inês Fernandes Andrade.

AS CAMISETAS DA “FEIJOADA DO THEO” 
JÁ ESTÃO NAS BOUTIQUES

EM NÚMERO LIMITADO, já estão à disposição de todos, 
as CAMISETAS JUNTO AO CONVITE que darão acesso dia 
30, no VICHI MARIA a tradicional e esperada FEIJOADA DO 
THEO. Começará meio-dia com shows do mais alto nível, 
considerado os melhores do Norte de Minas e se estende-
rá até às 20 horas. Portanto, peguem as suas na SAPAZZIO 
da rua Doutor Veloso, como também no Shopping, ADA 
TREND, SÓ LUNA e SL STORE (Ibituruna) CYNTHIA MAI-
SON e DROGARIA MINAS BRASIL do Shopping. Veja aí a 
NOVA CAMISETA BRANCA, pedindo PAZ  e   homenageando  
nosso folclore, através das FITAS DO CATOPÉS.

O EMPRESÁRIO, HALAN BORGES, aí com um amigo em 
um dos barzinhos da Feijoada e faz um senhor sucesso 
com seus bares itinerantes, ou seja, FLAIR SHOW BAR, nos 
grandes eventos, voltará a montar no VICHI MARIA em lo-
cais separados DOIS GRANDES onde todos poderão serem 
servidos com coquetéis variados. A JÁ FAMOSA CERVEJA 
‘PEDRA PURO MALTE’ estará jorrando geladíssima com re-
frigerantes e água mineral, é claro...

O PRESIDENTE BOLSONARO, na foto com a linda primei-
ra-dama, Michelle, esteve em João Pinheiro com o minis-
tro da Agricultura, Marcos Montes, onde participaram da 
entrega de títulos de propriedades rurais, regularização 
fundiária que faz parte do ABRIL VERDE AMARELO. O nos-
so presidente deverá ir a Governador Valadares, Uberaba e 
é claro vai aterrissar também aqui em MONTES CLAROS, 
onde certamente vai ser recebido por uma multidão jamais 
vista. Viva nosso presidente e que Deus o ilumine para ven-
cer esta terrível luta contra todos os poderes.

LOGO MAIS no barzinho ‘FALA FINA’ a partir das 19 horas, 
teremos novamente a talentosa dupla, brindando a todos 
com belas músicas. Como amanhã será feriado, vamos to-
dos nos encontrar nesta quinta e estarei lá firme esperando 
vocês.

MEUS QUERIDOS AMIGOS de Janaúba, Richard e Jacque-
line Parrela, sempre presentes voltarão a comandar dia 30 
animado grupo.

O BUFFET MARILUCIA PIMENTA promete dar verdadei-
ro show, pois além da FEIJOADA, irá servir outros pratos 
típicos como MASSAS, PEIXES, RISOTOS e é claro, uma 
farta mesa de SALADAS e um aparador  especial denomi-
nado de CANTINHO MINEIRO com carne de sol acebolada, 
costelinha no molho  barbecue, mandioca na manteiga, fri-
tas, linguiça assada, isca de frango, de peixe, pasteis, etc. 
Além disso tudo, uma grande VARIEDADES DE SALGADOS 
estarão sendo servidos entre as mesas pelos garçons e te-
remos  o aparador especial com deliciosos DOCES. Querem 
mais?...


